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Ata da Quadragésima Quarta (44ª) Sessão Ordinária da décima quinta (15ª) Legislatura 
da Câmara Municipal de Jerônimo Monteiro, Estado do Espírito Santo, na sala das 
Sessões “Maurílio Paiva Andrade”, sob a Presidência do Vereador Wagner Ribeiro 
Masioli. Ao primeiro (1º) dia do mês de março (03) do ano de dois mil e dezenove 
(2019); Às dezessete horas e doze minutos (17:12 hs). Foram abertos os trabalhos, 
realizando a chamada dos Vereadores, constando as seguintes presenças: Claudia 
Fonseca Bernardo, Eduardo Gomes, Elias Lugão Britto, Fabiano Soares de Paiva, 
Genaldo Resende Ribeiro, Leneandro Braga Goulart, Luzia Elena Bastos Zucoloto, 
Mitter Mayer Volpasso Borges e Wagner Ribeiro Masioli. Havendo quórum legal o 
Presidente solicitou a todos que se colocassem de pé, para que fosse feito uma leitura 
Bíblica. Após solicitou aos Vereadores que fizessem a votação da Ata da Quadragésima 
Terceira Sessão Ordinária do dia 15/02/2019, sendo aprovada por unanimidade. Na 
sequência pediu a secretária auxiliar Elisângela Ferraz de Farias Lima, para proceder a 
leitura do Expediente da Mesa, contendo a matéria abaixo:  PROJETO DE LEI 
LEGISLATIVO  Nº 001/2019 – VEREADOR LENEANDRO BRAGA GOULART  
- DENOMINA “JUAREZ BASTOS RIBEIRO” A ESTRADA RURAL CAMINHO DO 
CAMPO QUE LIGAA LOCALIDADE DE ORIENTE AO MUNICÍPIO DE 
JERÔNIMO MONTEIRO. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO  Nº 002/2019 – 
COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, EDUCAÇÃO, SAÚDE, 
AGRICULTURA, MEIO AMBIENTE E DE DEFESA DO CIDADÃO – FIXA 
SUBSIDIO DO PRESIDENTE E DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE JERÔNIMO MONTEIRO PARA A LEGISLATURA 2021/2024. PROJETO DE 
LEI LEGISLATIVO  Nº 003/2019 – COMISSÃO DE FINANÇAS E 
ORÇAMENTO, EDUCAÇÃO, SAÚDE, AGRICULTURA, MEIO AMBIENTE E 
DE DEFESA DO CIDADÃO – FIXA SUBSIDIO MENSAL DOS SECRETÁRIOS 
DA ADMINISTRAÇÃO DO MUNICIPIO DE JERÔNIMO MONTEIRO PARA A 
LEGISLATURA 2021/2024. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO  Nº 004/2019 – 
COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, EDUCAÇÃO, SAÚDE, 
AGRICULTURA, MEIO AMBIENTE E DE DEFESA DO CIDADÃO – FIXA 
SUBSIDIO MENSAL DO PREFEITO E DO VICE-PREFEITO DO MUNICIPIO DE 
JERÔNIMO MONTEIRO PARA A LEGISLATURA 2021/2024. PARECER 
FAVORAVEL -  COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO 
FINAL, COM RELAÇÃO AO PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº 001/2019 – 
AUTORIA DO VEREADOR LENEANDRO BRAGA GOULART. INDICAÇÃO  Nº 
011/2019 – VEREADOR ELIAS LUGÃO BRITTO – QUE SEJA OFICIADO AO 
EXMO. SENHOR PREFEITO PARA QUE ESTE VIABILIZE JUNTO AO SETOR 
COMPETENTE AS PROVIDÊNCIAS, PARA QUE O ESPAÇO PÚBLICO ONDE 
IRÁ FUNCIONAR O MUSEU, BIBLIOTECA E OUTROS, NA ANTIGA ESTAÇÃO 
FERROVIÁRIA SEJA DENOMINADO “ESPAÇO CULTURAL JOÃO BRITTO 
NETO”. INDICAÇÃO  Nº 012/2019 – VEREADOR LENEANDRO BRAGA 

mailto:camara-jeronimomonteiro@hotmail.com
http://www.jeronimomonteiro.es.leg.br/


 

 

 
  

Câmara Municipal de Jerônimo Monteiro 
Estado do Espírito Santo 

 

Av. Lourival Lugon Moulin, 300 – Centro – Jerônimo Monteiro – ES – CEP: 29.550-000. 
Tel: (028)3558-1414 -  camara-jeronimomonteiro@hotmail.com 

www.jeronimomonteiro.es.leg.br  

GOULART – QUE SEJA OFICIADO AO EXMO. SENHOR PREFEITO 
DIRECIONAR 20 BARRACAS PARA ATENDER A FEIRA DE 
EMPREENDEDORES ARTESANAIS, AUTONOMOS E/ OU EQUIPARADOS E 
PRODUTORES INCLUSIVE DA AGRICULTURA FAMILIAR DO MUNICIPIO DE 
JERÔNIMO MONTEIRO, CONFORME GARANTIA E PERMANÊNCIA 
MENCIONADAS NO ART. 4º DA LEI MUNICIPAL Nº 1.735/2019. INDICAÇÃO  
Nº 013/2019 – VEREADOR LENEANDRO BRAGA GOULART – INDICA A 
VOSSA EXCELENCIA NO SENTIDO QUE SEJA OFICIADO AO EXMO. SENHOR 
PREFEITO, A REVOGAÇÃO DO DECRETO MUNICIPAL Nº 6.002/2019 E 
RESSARCIMENTO/ ABATIMENTOI DO VALOR JÁ COBRADO NA TARIFA DE 
AGUA.  INDICAÇÃO  Nº 014/2019 – VEREADOR LENEANDRO BRAGA 
GOULART – INDICA A VOSSA EXCELENCIA NO SENTIDO QUE SEJA 
OFICIADO AO EXMO. SENHOR PREFEITO, PARA QUE ESTE VIABILIZE 
JUNTO AO SETOR COMPETENTE AS PROVIDÊNCIAS  A FIM DE QUE SEJA 
FEITA A LIMPEZA E MELHORIA DA ESTRADA QUE COMPREENDE O 
TRECHO PRÓXIMO A PROPRIEDADE DO SENHOR SILAS ALVES (CÓRREGO 
DA ONÇA) ATÉ A COMUNIDADE DE JACUTINGA. INDICAÇÃO  Nº 015/2019 – 
VEREADORA LUZIA ELENA BASTOS ZUCOLOTO – QUE SEJA OFICIADO 
AO EXMO. SENHOR PREFEITO PARA QUE ESTE VIABILIZE JUNTO AO 
SETOR COMPETENTE AS PROVIDÊNCIAS A FIM DE QUE SEJA FEITO 
REPARO NO TRECHO PROXIMO A PROPRIEDADE DO SENHOR LEGACY 
MARQUES FIGUEIREDO NA ESTRADA “CAMINHOS DO CAMPO”, NO 
ORIENTE. INDICAÇÃO  Nº 016/2019 – VEREADORA LUZIA ELENA BASTOS 
ZUCOLOTO – QUE SEJA OFICIADO AO EXMO. SENHOR PREFEITO PARA 
QUE ESTE VIABILIZE JUNTO AO SETOR COMPETENTE AS PROVIDÊNCIAS, 
PARA A COLOCAÇÃO DE PLACA “PROIBIDO PASSAR MOTO”, NA DESCIDA 
DA OFICINA DO VAIR, SENTIDO PEDREGAL. INDICAÇÃO  Nº 017/2019 – 
VEREADORA LUZIA ELENA BASTOS ZUCOLOTO – QUE SEJA OFICIADO 
AO EXMO. SENHOR PREFEITO, QUE INTERCEDAM JUNTO AO SETOR 
COMPETENTE, QUE POSSA PROVIDENCIAR EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A 
PULVERIZAÇÃO DAS RUAS DE NOSSA CIDADE (FUMACÊ) CONTRA OS 
PERNILONGOS E MOSQUITOS DA DENGUE, COM REFORÇO NAS ÁREAS DE 
GRANDE PROLIFERAÇÃO, QUE SÃO AS MARGENS DOS CÓRREGOS. 
INDICAÇÃO  Nº 018/2019 – VEREADOR ELIAS LUGÃO BRITTO– QUE SEJA 
OFICIADO AO EXMO. SENHOR PREFEITO, PARA QUE ESTE VIABILIZE 
JUNTO AO SETOR COMPETENTE AS PROVIDENCIAS, PARA QUE SEJA FEITA 
A DRENAGEM E CALÇAMENTO DA RUA AUGUSTO GONÇALVES ALVES, 
AO LADO DO POSTO R.R.NERY. INDICAÇÃO  Nº 019/2019 – VEREADOR 
ELIAS LUGÃO BRITTO– QUE SEJA OFICIADO AO EXMO. SENHOR 
PREFEITO, PARA QUE ESTE VIABILIZE JUNTO AO SETOR COMPETENTE AS 
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PROVIDENCIAS, PARA QUE SEJA FEITA A REFORMA DA PRAÇA DA 
PARADA CRISTAL.                                                  MOÇÃO DE APLAUSOS 
Nº001/2019- VEREADORA LUZIA ELENA BASTOS ZUCOLOTO- MOÇÃO DE 
APLAUSOS, COM INTUITO DE HOMENAGEAR TODAS AS MULHERES DO 
MUNICÍPIO PELA COMEMORAÇÃO  DO DIA INTERNACIONAL DA MULHER  
CELEBRADO NO  DIA 08 DE MARÇO./ Passamos ao “PEQUENO 
EXPEDIENTE” da Sessão, passo a palavra aos vereadores inscritos: VEREADOR 
LENEANDRO BRAGA GOULART – Senhor Presidente, demais vereadores, 
presentes no plenário desta Câmara Municipal, internautas, amigos da rede social, 
ouvintes da radio vida FM, em especial a todos os aniversariantes do mês de março, e 
também de forma muito carinhosa e especial a todas as mulheres, principalmente as 
mulheres de nosso município, boa tarde a todos. Senhor Presidente neste pequeno 
expediente eu quero pontuar especificamente sobre as minhas indicações são as de 
números 012,013 e 014/2019, onde pela indicação nº 012 nós solicitamos esforços do 
Poder Público para que se providencie o direcionamento de vinte barracas, das quarenta 
adquiridas no ultimo dia 22 de fevereiro  junto a SEAG e entregues pelo secretário de 
agricultura do Estado Senhor Paulo Foletto, também pelo governador Renato 
Casagrande, senhoras e senhores esta é indiscutivelmente necessária se nós 
reconhecermos, como reconhecemos a Lei nº 1.735/2019, que é uma lei de minha 
autoria e que criou a feira de empreendedores artesanais, autônomos e/ou equiparados e 
produtores, inclusive da agricultura familiar do nosso município, feira esta que acontece 
uma vez por mês em nosso município e onde os feirantes certamente terão uma 
motivação a mais para realizar a feira se atendida esta reivindicação, assim nós 
ressaltamos o caráter necessário para se fazer e conceder o que se pede através dessa 
indicação; solicitamos ainda através da indicação nº 013/2019 a revogação do Decreto 
Municipal nº 6.002 de 25 de janeiro de 2019, inclusive com o ressarcimento ou o 
abatimento dos valores já cobrados nas tarifas de agua e esgoto do SAAE considerem 
sobre tudo a falta de dialogo e de harmonia na tomada de decisões entre o Poder 
Executivo e este Poder Legislativo, temos que considerar que a falta de dialogo e 
harmonia na tomada de decisões certamente causa um grande transtorno, principalmente 
a população que já sofre nesses dois anos e dois meses de mandato com uma sobrecarga 
das contas de agua de aproximadamente vinte e sete por cento, sabemos da dificuldades 
do SAAE, mas nós não podemos sacrificar o povo por causa de autarquia, o povo em 
hipótese alguma deve ser sacrificado e o que o gestor esta fazendo, o diretor de 
autarquia também esta fazendo é sacrificar o povo, principalmente os mais carentes e 
inclusive os servidores dessa municipalidade que já estão com quase cinquenta por 
cento de perdas salariais; e a indicação nº 014/2019 esta é para defender os moradores 
que utilizam ou tentam utilizar a estrada no trecho que vai do Córrego da Onça próximo 
a propriedade do Senhor Silas Alves até a comunidade de Jacutinga e que dá acesso 
também as comunidades de Rancharia, Santa Maria e outras, é bom mencionar que além 
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de outros o referido trecho de estrada esta quase intransitável, senão pela má qualidade 
da estrada, pelo mato que já invadiu, enfim estas solicitações certamente irão beneficiar 
uma parcela significativa no nosso município, tem extrema relevância é que nós 
solicitamos junto ao Executivo que acate o que se pede, pois sem duvidas irá ter grande 
relevância para os nossos feirantes, para as demais pessoas e para as comunidades que 
serão beneficiadas com o acatamento dessas indicações, onde nós pedimos ainda a 
análise e a sensibilidade e o acatamento, inclusive das indicações apresentadas nessa 
sessão ordinária e aprovadas para que o Prefeito, os gestores possam executar o que se 
pede o mais breve possível, porque mesmo que pareça acredito que nenhum vereador 
esta aqui para pedir nada por pedir não, quando pede é porque é necessidade do povo 
que trás até nós vereadores. Senhor Presidente são essas as ponderações neste pequeno 
expediente com a esperança de nos falarmos daqui a pouco no grande expediente dessa 
sessão ordinária, muito obrigado./ VEREADOR MITTER MAYER VOLPASSO 
BORGES – Senhor Presidente, nobres Pares, ouvintes da radio vida, todos presentes. 
Vou deixar para falar sobre os Projetos Legislativo nºs 02,03, e 04/2019 da comissão de 
Finanças e Orçamento no grande expediente e vou fazer alguns apontamentos com 
relação as indicações dos colegas, começando pela indicação nº 13/2019 do vereador 
Leneandro que fez a indicação pedindo eu fui um pouco mais além, já protocolei nessa 
Casa um pedido de Decreto Legislativo com o intuito de derrubar o Decreto do 
Executivo que concede o aumento de agua, o gestor do SAAE foi convidado a estar aqui 
na Câmara hoje para prestar esclarecimentos e nem se quer deu resposta porque viria ou 
não viria ou de algum esclarecimento, essa semana a população em peso tem cobrado de 
nós, várias pessoas me mandaram fotos de conta de agua, valores e que realmente não 
teve um aumento de dez por cento, teve pessoas que me mandaram que eu falei pedem 
para ir lá olhar o seu padrão, porque de vinte e cinco ou trinta reais passaram para cem 
ou cento e cinquenta, o negocio não esta normal, mas a vezes por conta de ter decretado 
para voltar a primeiro de janeiro, coisa que foi feito no Decreto de aumento de agua, 
esse valor possivelmente pode ter sido cobrado em uma única fatura o retroativo, por 
isso o baque muito grande na conta de agua de todo mundo no mês de fevereiro, esta 
todo mundo muito assustado, foi uma situação que realmente eu mesmo só dei conta 
quando a fatura chegou, até porque a gente não da conta de olhar todos os dias o diário, 
faz o possível para esta olhando, que seria o mínimo do vereador, foi uma falha eu 
deveria esta fazendo outra coisa e passou por despercebido, é muito importante 
tomarmos ciência do papel do legislativo, todo orçamento público ou questão de 
reajuste, vimos isso em vários outros municípios, em Cachoeiro a empresa que oferece 
transporte coletivo, projeto para aumento da passagem em trinta centavos, foi para a 
Câmara ser discutido, teve audiência pública com relação a isso, o gestor foi lá e falou o 
quanto gastou e porque que precisa daquela margem e a Câmara de Cachoeiro acabou 
aprovando contra o pedido da população, mas com base naquilo, aprovou, não estou 
querendo discutir se esta certo ou errado a questão em Cachoeiro, em Colatina a mesma 
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situação também foi parar na mídia, o Prefeito esta batendo o pé e falando que vai ter 
que entrar na justiça se quiser aumento de passagem de ônibus, porque a população o 
próprio salário mínimo não acompanhou a inflação, nós tivemos uma inflação de três e 
meio por cento, o aumento do salário mínimo o menor da media do ultimo período, alias 
foi três e meio o aumento do salário mínimo, a inflação chegou a um, a gente fala o 
seguinte aumentar em dez por cento não é justificável, porque não seguiu nenhum 
parâmetro, nenhuma base de como esta a politica econômica nacional, local, cabe a nós 
poder legislativo termos isonomia e dependência e fazer o nosso papel que é representar 
o povo, não podemos virar as costas e achar que aumentou uns sete ou oito reais na 
conta, não é assim que funciona, todo impacto financeiro tem consequências e eu tenho 
certeza que a maioria das vezes se alguém não tiver como pagar a conta de agua e 
chegar na ação social e não pagar, quem é que ela vai procurar é o vereador, como foi 
essa semana a quantidade de gente chegando desesperando que não sabia o que iria 
fazer por conta desse aumento irresponsável, inclusive por conta de ter dado retroativo e 
cobrar em uma fatura só, eu não estou só pedindo ao gestor, estou colocando aqui peço 
aos colegas já que o plenário é soberano para incluímos essa matéria do decreto 
legislativo em pauta hoje e colocar em discussão essa questão, até porque ao meu ver é 
em caráter de urgência, porque vai acabar chegando a terceira fatura e irá ficar muito 
difícil para o SAAE restituir essas pessoas, faço esse apelo aos colegas para podermos 
esta revendo esta questão do reajuste da agua, e detalhe a legislação permite que o 
gestor dê o aumento por decreto desde que seja um valor igual ou inferior ao já 
autorizado pelo poder legislativo no ano anterior, que eu saiba ano passado nós não 
votamos nem um centavo para poder dar de aumento, mas no ano anterior há dois anos 
atrás ele deu um aumento de dezesseis e meio por cento, a meu ver foi totalmente ilegal 
esse decreto do executivo, justamente por isso eu peço para nós votarmos a suspenção 
dele até ser discutido com a população e com os vereadores a questão do aumento de 
agua, e o diretor do SAAE tem a responsabilidade de vir aqui e prestar seus 
esclarecimentos para a população, inclusive em audiência pública. Falo agora sobre a 
indicação nº 11 do vereador Elias que pede para denominar o espaço cultural de João 
Britto Neto que é a antiga estação ferroviária, inclusive várias pessoas quando postaram 
a pauta fizeram criticas construtivas, não a pessoa do Senhor João Britto, que foi 
Prefeito, Presidente da Câmara, mas infelizmente temos muitas outras pessoas que 
contribuíram muito para a educação do nosso município e pessoas também que 
contribuíram para construção daquela estação, que hoje não vou falar que esta sendo 
reformada e nem restaurada, porque o que eles estão fazendo ali é que estão acabando 
com o espaço físico e com a originalidade dele, começando pelo próprio telhado que 
estavam com as telhas tradicionais que ainda acha para comprar, mas já substituíram por 
telhas de fabricação mais barata, se alguém passar lá pode ver que a telha não é a 
mesma e que a estrutura física também esta sendo alterada, não esta restaurando a 
estação, esta sendo feito outro prédio para dizer que esta usando a parede da antiga 
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estação, temos que rever isso, e com relação inclusive a esta indicação nem parece que o 
vereador Elias Britto é vereador dessa municipalidade a seis anos, até porque é 
prerrogativa da Câmara apresentar projeto de lei para dar nome, não é indicação porque 
o Prefeito não tem autonomia para mandar projeto de lei para a Câmara dando nome a 
nada. Senhor presidente é só./ PRESIDENTE VEREADOR WAGNER RIBEIRO 
MASIOLI – Antes de passar ao Grande Expediente vou ler o artigo 109, inciso XI: 
“Nenhum vereador poderá referir-se à Câmara ou a qualquer de seus membros e, de 
modo geral, a qualquer representante do Poder Público, de forma descortês ou 
injuriosa”, qualquer vereador que fizer uso da tribuna e referir-se ao outro amigo de 
forma descortês ou de forma injuriosa entraremos com o pedido de decoro, muito 
cuidado com a sua fala durante a sessão para não ofender um ao outro, e cada vereador 
fala no inciso X que não pode se referir aos colegas de qualquer forma, usando-se 
sempre a expressão de Senhor, Vereador, Excelência ou nobre Edil, já esta aqui muito 
bem explicado, aquele vereador que citar o outro vereador de forma injuriosa ou 
descortês entraremos com o decoro parlamentar./ Em seguida passamos ao “GRANDE 
EXPEDIENTE” da Sessão, passando a palavra aos vereadores inscritos: VEREADOR 
LENEANDRO BRAGA GOULART – Respeitar o Livre arbítrio, as decisões e o 
caminho que cada um escolhe, e independente de qualquer coisa ou situação, 
exercitarmos o amor, mesmo quando parecer impossível. Não fazer acepção e distinções 
entre pessoas, ter a consciência, que somos todos iguais, e não julgar nos colocando na 
qualidade de juízes porque não somos.  Com estas palavras, que são a expressão da 
minha opinião, e que a meu ver, são também pontos de um curto, porém estreito 
caminho e certamente o reflexo da identidade Cristã. Novamente, desejo a Vossa 
Excelência Senhor Presidente Wagner Ribeiro Masioli, nobres Vereadores, Internautas 
e ouvintes da rádio VIDA FM e aos presentes aqui no plenário desta casa de Leis, boa 
noite a todos. Fazendo uso deste grande expediente nós agradecemos e parabenizamos o 
Deputado Federal e Amigo Senhor Ted Conti gente da terra, pelo dinamismo e 
empenho então precocemente na politica em ajudar e te a vontade e querer ajudar e 
principalmente nós que somos da região dele e que comungamos das mesmas 
necessidades e problemas que encontramos pelo caminho. Deputado Federal Ted Conti 
nascido em Muqui sensível ao que nos acontece que assumiu a bandeira pela solução do 
problema da Serra da Aliança nas questões sobre a barreira que lá caiu e onde inclusive, 
estivemos reunidos na manhã de hoje, juntamente com representantes do de empresas e 
Comunidade.  E as boas notícias são de que o estudo para se saber o que fazer, estão em 
fase de conclusão e, em pouco tempo estará sendo feito/executado, o serviço de 
recuperação daquele trecho e região. A fim claro, de conceder o direito de ir e vir dos 
cidadãos, principalmente os de Muqui e Jerônimo Monteiro, e que necessitam passar 
por aquele local. Sem dúvidas sabemos que é muito bom ter parceiros, profissionais ou 
não, mas é preciso  transformar as parcerias em lucro, não lucro financeiro, um lucro de 
satisfação, de proximidade, e sentimentos de retribuição positiva, do que somos e do 
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que desempenhamos na vida. Com este mesmo sentimento de termos que retribuir 
positivamente no que somos, e no que fazemos eu quero mais uma vez, parabenizar e 
agradecer o Grupo Peruca Safada que certamente será o ponto alto do carnaval de 
Jerônimo Monteiro “Terra da Laranja”, e que sairá às ruas amanhã e segunda-feira de 
carnaval.  Que inclusive devem estar se reunindo hoje, para aquecimento; considerando 
ser hoje o primeiro dia de carnaval. O que peço é para que Deus conceder segurança e 
paz apara todos nós, não só no carnaval da “Peruca Safada”; mas de todos. Obrigado, e 
contem sempre com o apoio deste vereador para sermos canais de fortalecimento, 
engrandecimento e união do nosso povo e preservação de suas tradições, onde mais uma 
vez, agradecemos e parabenizamos a todos os envolvidos no acontecimento deste 
carnaval de Jerônimo Monteiro do carnaval da Terra da Laranja. Senhor presidente, 
Senhor e senhoras ouvintes insistentemente continuo expressando minha opinião pois 
acredito como a dos demais Edis  que deve ser concedido reajuste dos servidores 
públicos municipais do nosso município o possível e consensual visando sobre tudo, a 
valorização da classe e o reconhecimento dos direitos e claro o bom funcionamento da 
máquina pública. O que pedimos ao executivo é que pare de andar um pouco e procure 
a conversar e para que tenha procure um diálogo, para que seja concedido o mais breve 
um reajuste possível e consensual, e que é direito dos servidores. Pois eu acredito que a 
Democracia é uma ação que precisa ser exercitada pelo diálogo e pela negociação, ou, 
cederá ao que é antidemocrático e condicionará ao desequilíbrio das coisas. Aqui eu 
quero  pontuar rapidamente sobre os projetos de redução salarial dos entes políticos 
municipais,  de autoria da Comissão de Finanças a qual sou Presidente, e que está 
entrando em pauta hoje. Sinteticamente e rapidamente nós temos que ter uma 
compreensão e atender dos anseios do povo, temos que  compreendemos também a 
necessidade de economia, seja nossos lares, seja nossos trabalhos, seja no órgão publico 
e precisamos compreender a necessidade de economia para todos se não para o 
Legislativo, para beneficiar os servidores de nosso município com um reajuste possível. 
Essa economia se não para essa Casa de Leis, se não para o poder Legislativo, se não 
para Câmara municipal é preciso que exista e para que aja a possibilidade do executivo 
beneficiar servidores do nosso município, como dito um reajuste possível e consensual. 
Nosso pensamento e da Comissão é este, compreender a necessidade de economia de 
ouvir os anseios do povo e criar a possibilidade de dar o que é direito aos servidores que 
é o reajuste. Senhoras e Senhores continuando, quero relembrar a indicação nº 042, de 
março de 2018 onde solicitei ao executivo a aquisição de EPI para os funcionários da 
prefeitura, o prefeito que gosta de andar e nós sabemos disso e isto é bom dinamismo, 
mas ele deveria seguir o exemplo do prefeito de Colatina e fazer uma caminhada junto 
dos servidores do nosso município (braçais principalmente), para ver a necessita de 
melhores equipamentos de qualidade e adequados para realizamos os trabalhos. E, que 
infelizmente acabam ficando vulneráveis e às vezes doentes por falta de sensibilidade e 
atitude do gestor em adquirir estes equipamentos que são de suma importância, 
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principalmente na questão preventiva. Esta não é uma reivindicação minha, ou desta 
Casa de Leis e sim dos servidores que precisam dos equipamentos para trabalhar com 
mais segurança e qualidade. Uma pergunta gostaria eu de saber onde ou por onde está 
andando o presidente do Sindicato publico de Jeronimo Monteiro? Porque de um tempo 
para cá parece que ele não se importar mais com o reajuste das perdas salarias e a 
segurança dos servidores que ele representa. Não é critica sei que ele é um guerreiro, e 
pode conseguir grandes conquistas para os servidores, mas bem disse o vereador Mitter 
é preciso ser independente e realmente está do lado dos servidores isto é preciso estar do 
lado deles do lado dos servidores. Finalizando, quero agradecer os nobres pares pela 
derrubada dos vetos para criação da Feira (que virou Lei Municipal com nº 1.735/2019) 
e também do Dia do Artesão (Lei Municipal nº 1.734/2019); o “Dia do Artesão”, que 
por sinal será comemorado no próximo dia 19 de março. Os senhores com esta atitude; 
demonstram ao povo, que podem ser sim, independentes e fiéis àquelas e àqueles que os 
elegeram, e não submissos ou dependentes das vontades do executivo ou outro gestor. 
Mas uma vez, obrigado aos nobres Eids, antes de terminar falar um pouco também, 
sobre o projeto nº 001/2019 – de minha autoria e que denomina de: “Juarez Bastos 
Ribeiro”, a estrada rural “Caminhos do Campo”, (com início no “Corrégo Cristal”, 
próximo à residência da Senhora Sandra Fonseca, do Senhor Natalino/Pedrolina, ali no 
final da Rua Nestor Ramos), até a localidade de Oriente exatamente na divisa de 
Jerônimo Monteiro com o município de Cachoeiro de Itapemirim. Juarez Bastos, como 
era conhecido foi um homem bem quisto pelos moradores da comunidade e região de 
Oriente, sempre lutador e animado, tinha um espírito de vencedor que contagiava todos 
familiares e conhecidos e também com sua alegria e determinação. Para a família com 
quem eu tive a honra de conversar foi um porto seguro, para os trabalhadores que 
empregou mais de vinte famílias em media, um amigo e para nós, a certeza de que, se 
fizermos o bem no meio em que vivemos, seremos lembrados. E, é com este sentimento 
de lembrança e reconhecimento que temos que pedimos aos demais nobres vereadores, 
que votem pela aprovação deste projeto. APARTE VEREADORA LUZIA ELENA 
BASTOS ZUCOLOTO- Falar do Juarez Bastos meu tio é uma honra muito grande, 
como o vereador Leneandro acabou de falar ali um grande homem, lutador que 
realmente é merecido esse nome. Eu já tinha ate conversado com o Tatu e com a 
Simone que eu ia fazer esse projeto com o nome dele, mas quando eu cheguei aqui na 
câmara o senhor já tinha providenciado, mas eu parabenizo e agradeço e fico orgulhosa 
de ter o nome do meu tio nessa estrada “Caminho do Campo”, obrigado. VEREADOR 
LENEANDRO BRAGA GOULART – Eu quero aproveitar aqui Senhor Presidente, 
demais vereadores o ensejo para convidá-los, a assinarmos junto um projeto 
denominando toda a área geográfica adquirida de Alegre no final do ano passado de 
Oriente de mil e quinhentos hectares e tem uma parte de Florestinha, Jacutinga e 
denominar toda essa área de mil e quinhentos hectares de Oriente. Inclusive, peço para 
que, se necessário marque audiência pública na comunidade para decidir sobre esta 
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situação de denominação da região. Considere Senhoras e Senhores que por questões de 
organização geográfica e documental, esta propositura seria conveniente e muito 
importante para todos que agora “pertencem” a Jerônimo Monteiro. Enfim obrigado 
pela derrubada dos vetos, e contamos com o apoio dos nobres pares, para continuar a 
fazer o que é certo e organizar as coisas. Senhoras e Senhores e o senhor Presidente 
Wagner Ribeiro Masioli Aprendi e estou aprendendo que na vida, temos que ter 
coragem e jogar limpo, pois, Coragem e jogo limpo são algumas necessidades que a 
vida requer. E estou certo que é isto o que devemos ensinar aos cidadãos, todos eles e 
acredito mais que além de coragem e jogo limpo, a disciplina e a ética, devem também 
ser características das pessoas, inclusive e talvez principalmente dos entes políticos. A 
Vida, é uma só e sendo político ou não, ela requer isto: coragem e jogo limpo, vereador 
Eduardo é o que vossa excelência demonstra e vem demonstrado na contunda 
legislativo. Senhor Presidente e Senhores e Senhoras ouvintes eu agradeço a todos e 
novamente digo: Que como homem e político que sou o meu compromisso permanecerá 
o mesmo: Estar sempre por perto e retribuir da melhor maneira possível, para que 
possamos juntos e alcançar o desenvolvimento desejado, alicerçados claro: no Diálogo, 
na Paz e no Progresso. Boa noite a todos e #tamojuntosempre. VEREADOR ELIAS 
LUGÃO BRITTO – Quero desejar uma boa noite a todos os presente, colegas Edis, 
plenário presente, todos ouvintes da radio vida FM e a todos os internautas. Dizer para 
nós que é questão de honra de poder depois dessa transparência Senhor Presidente 
Wagner de colocar a radio Vida FM e transmitindo os trabalhos dessa Casa e 
posteriormente nas redes sociais, Facebook e outros canais de informação, muita 
transparência e hoje para nós a transparência é tudo. Um a pessoa me disse assim hoje 
“Eu não vou ver a sessão hoje, porque depois eu vejo no Facebook  o que vai rolar”, eu 
falei não, ouça a sessão porque é importante, nem tudo que você vê no Facebook é tudo 
verdadeiro, é importante que você veja, o que esta acontecendo, certas pessoas 
deturpam, então vejam ao vivo é importante que você veja o que esta acontecendo, 
minhas palavras hoje são poucas, achei que essas matérias iriam em pauta, mas irão ser 
só lidas, então vou deixar os argumentos para outra hora. Para começar as minhas 
palavras, o vereador Anu Leneandro disse que esteve hoje lá no alto da Serra da 
Aliança, mas ele esqueceu de citar o meu nome na qual eu também estava com ele, vou 
dizer que eu e o vereador Anu estávamos lá, porque Vossa Excelência esqueceu de citar 
o meu nome, estávamos lá juntamente com os moradores e lideres daquela comunidade, 
nos chamaram, os outros vereadores estavam em suas demandas, em outros lugares e 
cada um na sua demanda, então nós eu e o vereador Anu estávamos representando esta 
Casa de Leis. Para começar quero parabenizar quando o vereador Anu disse sobre as 
tendas, as barracas cedidas pelo governo e não poderíamos deixar de agradecer primeiro 
ao Prefeito porque ele foi quem solicitou, junto ao deputado Marcelo Santos foi quem 
interviu, mas por solicitação do Prefeito e hoje entregue pelo governo Renato 
Casagrande e sua equipe, é o que as vezes sempre falamos a gente começa nesse 

mailto:camara-jeronimomonteiro@hotmail.com
http://www.jeronimomonteiro.es.leg.br/


 

 

 
  

Câmara Municipal de Jerônimo Monteiro 
Estado do Espírito Santo 

 

Av. Lourival Lugon Moulin, 300 – Centro – Jerônimo Monteiro – ES – CEP: 29.550-000. 
Tel: (028)3558-1414 -  camara-jeronimomonteiro@hotmail.com 

www.jeronimomonteiro.es.leg.br  

governo e termino no outro, não podemos deixar de plantar, no governo passado do 
Paulo Hartung, o Prefeito Sergio junto com o deputado Marcelo Santos solicitou, ele 
plantou e agora colhemos, o município colheu, sempre plantando. A minha primeira 
indicação da drenagem pluvial e do calçamento da Rua Augusto Gonçalves Alves, 
Bairro Agroceres, eu fui até contestado por um ex vereador e disse que aquela rua não é 
este nome, mas eu peguei uma conta de energia, então esta dando uma controvérsia, 
essa rua Augusto Gonçalves Alves é a rua onde mora a família do nosso saudoso e 
amigo Oswaldo Luís, falecido Vadinho, se esta tendo uma controvérsia vamos dar nome 
dessa rua de Oswaldo Luís, Vadinho, já fica aqui uma indicação, e desde o governo 
passado Sebastião Fosse – Batok, na qual mando um abraço com muito carinho, nós já 
fizemos esta solicitação daquela drenagem e calçamento, fica a minha solicitação junto 
ao Prefeito Sergio, juntamente com  a secretaria de Obras o Senhor Luiz Gonzaga, Liza 
para que possa olhar com carinho e planejarmos a drenagem e calçamento daquele 
Bairro. Vamos agora falar do Bairro Parada Cristal quando eu solicito a reforma da 
Praça, vai um recado para a administração, precisamos com olhar com muita atenção 
para este Bairro, quando falo aqui da reforma, para você dar visualidade, eu quero ir 
além disso, solicitei junto ao secretário Liza dois quebra-molas, solicitado pela aquela 
comunidade, uma vez que é uma área escolar, entre duas escolas, solicitamos 
verbalmente com ele, e também a depredação, o vandalismo que esta naquela Praça da 
Parada Cristal, precisamos sim de ter uma atenção muito especial, vandalismo este que 
foram naquele antigo PSF em frente a Praça simplesmente depredando, quebrando 
portas fazendo um estardalhaço, fica aqui a nossa solicitação, primeira que façam grades 
nas portas e janelas daquele antigo posto PSF, segundo vamos levar para ali um pouco 
de visibilidade, por exemplo, conselho tutelar, no Bairro Boa Esperança nós temos o 
CRAS, no Bairro Santo Antônio Ação Social, e agora poderíamos levar Conselho 
Tutelar para Parada Cristal, o espaço é fantástico, estive lá fiz uma filmagem já mostrei 
ao secretário, ao Prefeito um vandalismo total, fica aqui a nossa solicitação a policia 
militar, a gente sabe que é difícil que o quadro de funcionários é pouco, mas precisamos 
dar um olhar especial para a Parada Cristal, segundo ponto o antigo PSF da Parada 
Cristal ao lado da André Altoé, ali outro vandalismo o que podemos fazer, vou dar uma 
dica podemos levar a DPM para lá , ai sim vamos poder dar uma segurança mais total 
aquela comunidade, o espaço e o estacionamento para a equipe de policiamento é 
perfeita, fica aqui a dica, o DPM na Parada Cristal ao lado da André Altoé, e no outro 
PSF podemos colocar o Conselho Tutelar, fica aqui o nosso abraço a todos os 
moradores, fica aqui o nosso apelo a administração para aquela comunidade de parada 
Cristal, mas é claro que temos que olhar também para os Bairros Santo Antônio, Boa 
Esperança, Vasquez, Popular Agroceres. E também solicitei ao secretário de obras que 
se faça um quebra-mola no Bairro Vila Cruzeiro, rua chamado de Buraco Quente, 
motoqueiro passando em alta velocidade, um absurdo, fica aqui a solicitação da Cristina 
moradora e outros, onde mora a Dona Emilia Besteti, na qual mando aquele abraço e 
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cumprimento toda à família. Espaço Cultural João Britto Neto, antiga estação, esta foi 
uma dica, porque tem um artigo do vereador Anu que as vezes não nos permite colocar 
uma indicação de uma Lei antes da obra terminar, mas é por dois motivos ou mais que 
eu fiz uma indicação, respeito a todos e muitos que podemos colocar o nome naquela 
antiga estação, aonde vai ser o museu da cidade, biblioteca e outros, ou seja 
verdadeiramente um espaço cultural, e falar de João Britto Neto, ele é um recordista, 
três vezes Prefeito desta cidade, cinco vezes vereador, delegado e juiz de paz deste 
município, um homem que ajudou a construir este município, como muitos outros no 
enxadão, morreu sem uma casa própria, e sem uma aposentadoria, o que ele fazia, fazia 
para o povo, ele assim o quis, como João Britto Neto tem muitos outros, ou outras 
pessoas educadores, eu fiz aqui uma indicação, até mesmo porque também a verba da 
reforma daquela estação, foi verba solicitada por nós no ex governo Batok, junto ao 
deputado Lelo Coimbra, trezentos mil reais, capitamos a verba, João Britto Neto é um 
dos grandes, por isso fizemos uma indicação, como tem muitos outros, mas se for 
necessário farei sim um Projeto de Lei e gostaria de lançar nesta Casa e já peço voto de 
todos, com muito respeito a muitos que poderiam colocar o nome, João Britto Neto não 
é qualquer um, Newton Fonseca não foi qualquer um, Antônio Alves Duarte não foi 
qualquer um, quando citarmos qualquer um deles precisamos respeitar muito o nome 
desses grandes, porque respeito é tudo, tudo que eu faço, que eu conquisto com 
trabalho,  eu procuro sim e exijo respeito, porque eu dou respeito ao outros./ Aparte a 
Vereadora Luzia Elena Bastos Zucoloto – Parabenizo por denominar o nome de João 
Britto Neto, merecido, eu comecei a trabalhar foi no governo de João Britto Neto um 
homem que se dedicava ao município, aos munícipes com o maior amor e carinho e 
tirava da boca dele para ajudar as famílias que precisavam, é muito honroso ter o nome 
João Britto Neto naquela estação, no museu, na biblioteca, foi uma grande escolha, ele 
era seu tio, João Britto Neto foi Prefeito por várias vezes, ele sempre foi a mesma 
pessoa, nunca mudou, fora ou dentro da politica era o João Britto Neto, parabéns 
vereador Elias pela indicação./ VEREADOR ELIAS LUGÃO BRITTO – Só para 
lembrar contar um pouco da história em 1946 a minha família mudou para cá, tio João 
era o irmão mais velho, eram em dez irmãos, este ano esta fazendo setenta e três anos 
que a família Britto povoa, viemos de Conceição de Muqui, minha mãe é filha da 
Aliança, João Britto Neto foi eleito pela primeira vez vereador em 1956 por Alegre, nós 
pertenciam a Alegre, em 1958 fomos emancipado, temos argumento para poder indicar, 
como também temos de outras pessoas também./ Aparte o Vereador Leneandro 
Braga Goulart – Só dando um passo atrás porque o Senhor falou e as pessoas estão 
atentas a questão dos barulhos de canos de descarga e outras situações de barulhos de 
inconveniência em nosso município, é preciso que a população saiba que a Câmara não 
esta inerte, só vendo as coisas acontecer sem fazer nada, um Projeto de Lei de minha 
autoria nº 004/2018, que virou Lei, que dispõe sobre ruídos urbanos, proteção do bem 
estar e do sossego público e dá outras providências, nós fazemos tudo que é possível 

mailto:camara-jeronimomonteiro@hotmail.com
http://www.jeronimomonteiro.es.leg.br/


 

 

 
  

Câmara Municipal de Jerônimo Monteiro 
Estado do Espírito Santo 

 

Av. Lourival Lugon Moulin, 300 – Centro – Jerônimo Monteiro – ES – CEP: 29.550-000. 
Tel: (028)3558-1414 -  camara-jeronimomonteiro@hotmail.com 

www.jeronimomonteiro.es.leg.br  

aqui em cima, inclusive as Leis, mas se o Executivo que é o responsável por executar, 
não executar as Leis, as coisas irão continuar barulhentas e desorganizadas, fazendo as 
Leis, legislando nós estamos, mas o Executivo precisa compreender que ele tem que 
executar, não é só ganhar as coisas não, ele precisa executar os projetos que esta Casa 
de Leis apresenta e aprova, inclusive que ele sanciona./ VEREADOR ELIAS LUGÃO 
BRITTO – A Casa de Leis tem a obrigação, o dever de fazer indicações e cabe 
justamente ao Executivo apreciar no seu tempo e na hora executar. Quando eu falei 
sobre quebra-molas eu não poderia esquecer hoje estava conversando com o secretário 
Liza a respeito da Vila Britto, as vezes falamos de outros Bairros, mas nunca 
esquecendo da Vila Britto, os dois quebra-molas que sempre estamos cobrando, e mais 
uma vez vou solicitar os dois quebra-molas da Bairro Vila Britto, é de muita 
importância, é com muita tristeza quando alguém chega e fala assim “é um absurdo 
estão passando aqui a oitenta, cem quilômetros por hora”, na verdade não precisaria de 
quebra-mola nenhum, mas infelizmente o vandalismo, a irresponsabilidade de muitos é 
que faz com que isso aconteça, estão solicitando quebra-mola até no Bairro Pedregal, 
tem pessoas passando correndo e empinando moto, absurdo. Quando o vereador falou 
no pequeno expediente sobre o SAAE, somos muito cobrados sobre essa reposição, esse 
aumento de dez por cento da agua, eu só quero perguntar a alguns colegas, alguém foi 
no SAAE perguntar, se teve alguma reunião com o diretor, com a equipe, para saber o 
porque do reajuste./ Aparte o Vereador Mitter Mayer Volpasso Borges – Eu e o 
Vereador Leneandro estávamos reunidos aqui na Câmara, inclusive assim que noticiei a 
situação do reajuste, nós ligamos para o SAAE o diretor não estava, pedimos retorno, 
inclusive para fazer uma reunião com os vereadores  para marcar e até agora não 
tivemos resposta nenhuma, mas conversamos e a gente fez um convite, passamos para 
Presidente da Câmara, ele tinha inclusive já autorizado ao Betita vir aqui para poder 
fazer os esclarecimentos, só que ele não respondeu, não deu satisfação, cobramos 
novamente e também não teve essa resposta, eu sugiro que na próxima não convide, já 
vamos deixar aqui registrado nessa sessão uma convocação para o diretor do SAAE esta 
aqui presente, inclusive na próxima sessão já vai esta aqui o Projeto decreto legislativo 
para derrubar o não o decreto do executivo, é bom que ele esclarece tudo isso antes./ 
Contra aparte o Vereador Leneandro Braga Goulart – Vossa Excelência perguntou 
a todos os vereadores, eu só quero responder. Vossa Excelência perguntou se algum 
vereador foi lá saber sobre a questão da agua, o SAAE não tem que cobrar de mim ou 
de qualquer outro vereador o porque que ele não foi lá saber porque que aumentou a 
agua, a pergunta não é essa não, a pergunta é a seguinte “porque que não convidou a 
Câmara para tomar a decisão para aumentar a conta de agua”, porque depois que a vaca 
já foi para brejo que a conta já subiu mais dez por cento, não adianta a gente ir lá não, 
teríamos que ter sido convidado antes, para tomar a decisão de aumentar./ Contra 
aparte o Presidente em exercício vereador Genaldo Resende Ribeiro – Só 
lembrando que o vereador só pode usar aparte uma vez por cada vereador./ 
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VEREADOR ELIAS LUGÃO BRITTO – Mas porque que eu fiz essa pergunta, 
porque eu estive com o Presidente lá e ele se colocou a disposição, inclusive ele até me 
disse que na hora do almoço a secretária recebeu uma ligação se ele poderia vir aqui, 
mas penso eu que o correto é o Presidente ou o Vice-Presidente da Mesa fazer um 
convite oficial e leva-lo, estamos convidando para que na próxima sessão você estivesse 
lá, isso é só uma dica, porque estando lá ele se colocou a disposição e a sua equipe de 
estar aqui tempo e hora que precisar, mas penso vamos fazer um convite oficial, estou 
certo Presidente em exercício Genaldo./ Aparte o Presidente em exercício vereador 
Genaldo Resende Ribeiro – Quando vereador pode solicitar verbalmente, irá ser 
votado se solicitar convocação dele, vai ser votado e se todos votar ele vai ser 
convocado e na próxima sessão ele terá a obrigação de comparecer a esta Casa ou 
alguém representado por ele./ VEREADOR ELIAS LUGÃO BRITTO – Não precisa 
nem fazer a convocação, o convite, ele esta à disposição, “é só me convidar que eu vou 
estar lá”, mas vamos fazer um convite oficial, Presidente envia, eu fiz algumas 
perguntas para ele, mas prefiro que ele e sua equipe responda aqui, isso tem que ser da 
parte deles, quando solicitei algumas perguntas com relação aos dez por cento da 
reposição, estivemos lá em 2017 quando ele deu os dezesseis e meio por cento de 
aumento na qual tinha um déficit de mais de cinquenta mil reais que tinha herdado da 
antiga gestão, em 2018 não teve aumento, e segundo a gestão disse o seguinte que o 
SAAE arrecada em torno de cento e quarenta mil e tem alguns meses que arrecadaram 
menos do que gastaram, inclusive no mês de dezembro gastaram duzentos mil reais, é o 
que passaram para mim, mas quem tem que vir aqui dizer isso é eles, só estou dando 
uma informação prévia, que eles disseram que devido as despesas, o aumento de quinze 
por cento de empenhos, de cobrar produtos em dólar, solicito ao Prefeito Municipal 
reajuste tarifário de vinte por cento, eles solicitaram vinte por cento, mas o Prefeito deu 
os dez por cento, mas é importante que diretor e toda a equipe vem aqui na próxima 
sessão vamos convida-lo Presidente, faça um convite oficial desta Casa de Leis, que fica 
mais correto, ele esta a disposição, não precisa fazer convocação, faça um convite, 
segundo eles de sessenta a setenta por cento paga o mínimo, isso foi uma pergunta, e 
quando ele diz que esta arrecadando menos e gastando mais, tem que ter uma 
explicação, desde já deixo aqui um convite verbal, o diretor Carlos Roberto Moreira, 
Betita e toda a sua equipe, pois eu estive hoje de manhã lá disse estou a disposição de 
vocês, a população nos cobra e temos que dar a informação./ Presidente Vereador 
Wagner Ribeiro Masioli – Vereador seu pedido será acatado, já encaminho para a 
secretária esta fazendo./ VEREADOR ELIAS LUGÃO BRITTO – Desejo a todos 
uma boa noite e que Deus possa abençoar a todos nós./ VEREADOR LENEANDRO 
BRAGA GOULART – Senhor Presidente pela ordem, uma informação essa 
convocação do diretor da autarquia ou de qualquer outro secretário, nós não podemos 
esperar, inclusive o Regimento nem permite questão de sessão ordinária, a convocação 
dele ele tem que vir aqui em uma sessão extraordinária, eu já sugiro a convocação e que 
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na próxima quarta-feira ou quinta-feira, nós façamos uma extraordinária para que ele 
esclareça um pouco a situação do aumento, reajuste das contas de agua e esgoto, porque 
a gente fica incomodado de tantas pessoas virem até a gente e eles acharem que fomos 
nós que aprovamos o reajuste, sugestão para a convocação e uma extraordinária o mais 
rápido possível para esclarecer esse reajuste./ PRESIDENTE VEREADOR 
WAGNER RIBEIRO MASIOLI – Vereador quarta-feira não pode porque tem que ter 
dois dias, por causa do feriado do carnaval, teria que ser na sexta-feira, e como disse o 
vice presidente Genaldo, para convoca-lo teremos que colocar em plenário./ 
VEREADOR ELIAS LUGÃO BRITTO – O diretor do SAAE disse que todo 
vereador que quiser esta indo lá, antes de qualquer reunião, não só os vereadores, mas 
qualquer cidadão que quiser e puder ir lá, ele esta a disposição e toda sua equipe para 
poder dar um relatório, uma explicação./ VEREADOR MITTER MAYER 
VOLPASSO BORGES – senhor presidente, nobres pares, ouvintes da radio vida e 
todos aqui presente, e só fazer um apontamento antes, a gente  na hora que já anuncia no 
microfone que foi dada a palavra ao demais colega a questão de ordem senhor 
presidente, o senhor aceita em ouvi-la quando um vereador fala em questão de ordem o 
senhor  tem que  esperar ele autorizar primeiro. Antes de subir aqui o vereador 
Leneandro já estava fazendo a questão de ordem e o senhor já tinha passado a palavra 
para gente, então na hora na discursões dos projetos se vai suspender a sessão ou não 
para poder discutir os assuntos, a gente separa esse tempo para questão de ordem, 
posteriormente o vereador Elias Britto foi completar a fala dele da tribuna que não tem 
nada haver com questão de ordem . E aproveito o gancho do assunto para se votado 
inclusive hoje à convocação do Diretor do SAAE, conforme eu tinha sugerido aqui na 
hora da tribuna, porque como convite a gente está cansado de fazer e inclusive ano 
passado foram feitos vários convites e pedimos o secretário de finanças vim aqui na 
câmara e que ignoravam os convites feitos pela câmara. Vou começar a falar sobre o 
projeto que tenho certeza que muita gente está acompanhando que realmente a 
facilidade que a rede social, a presença da radio vida nessa sessão da câmara e tem 
facilitado muito a população a acompanhar as discursões e o voto de cada vereador. E 
esse projeto da redução do salario dos agentes políticos e que foi um projeto muito 
polemico, e começou lá em dois mil e quinze e hoje nós já estamos no ano de dois mil e 
dezenove e praticamente quase quatro anos falando sobre esse assunto e é a quarta vez 
que esse projeto irá entrar em pauta. E realmente o valor da redução não é o valor a qual 
a gente apresentou na época do movimento, é um valor um pouco maior, é um valor 
consensual entre a comissão de finanças na hora que se reuniu se outro vereador quiser 
fazer alguma emenda, algum outro apontamento e se quiserem reduzir mais pode contar 
com meu apoio. Então tudo na vida requer sacrifícios, nós vivemos em uma cidade 
pobre do interior do Estado onde a arrecadação é baixa e qualquer crise financeira deixa 
nosso município de mãos atadas, e não foi diferente com a realidade dos nossos 
servidores públicos. E hoje com as contratações que são feitas pela prefeitura, nada 
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contra os cargos comissionados, mas realmente viabiliza a questão do reajuste, porque o 
prefeito não vai poder dá o reajuste dos servidores por conta da lei de responsabilidade 
fiscal por conta do limite da folha de pagamento, mas claro ele poderia ter enjugado isso 
e diminuindo aquele monte de cabide que tem na prefeitura para poder começar a 
negociar com os servidores e gradativamente dando esse reajuste . Porque se tivesse 
deixado o  Batok na época dele dá o reajuste no final do ano certamente os 
servidores não estariam hoje com essa defasagem salarial tão grande que com certeza é 
uma bomba relógio que pode estourar a qualquer minuto. Inclusive eu temo muito isso 
do orçamento do município que arrecadação ficasse sem dinheiro para poder pagar as 
contas em dia e principalmente os salários dos servidores isso é o que mais me 
preocupa, então com esse motivo um dos, e reuni-o eu e o vereador Leneandro, 
vereador Genaldo, vereador Fabiano que participou também da reunião. E convidamos 
alguns colegas também que tinha se manifestado, e o vereador Duda que chegou depois 
da reunião, e convidei a vereadora Claudia, se eu não estou enganado ela estava em 
Vitória fazendo fisioterapia, mas esse reajuste ele tem a finalidade de dar margem tanto 
ao gestor o prefeito, quanto o presidente da Câmara para poder adequar o salario de seus 
servidores dentro do orçamento publico. Enquanto a gente não tomar uma atitude com 
relação a isto, e o gestor que continuar e querer enjugar as folhas jamais vai conseguir 
dá o reajuste aos servidores então, por exemplo, vereador Duda, vereadora Claudia que 
é servidores, a vereadora Luzia que é aposentada não vão ter esse reajuste pelo quarto 
ano consecutivo. E uma vez eu fiquei muito triste não somente pelos servidores, pela 
população , pelo comercio de quando o prefeito deu uma entrevista na radio e disse : “ 
que ele não ia dá o reajuste para os servidores porque ele não ia desagradar a população 
de Jeronimo Monteiro que precisa de um serviço muito bom para agradar trezentos 
funcionarias que já tem seu salario ali”. E o que me deixa triste é ouvir isso de um 
gestor que está ali na frente do munícipio e ingerir as contas publicas e não está 
pensando inclusive na maquina publica que onde movimenta mais nosso município. O 
salario dos servidores públicos interfere diretamente na economia local, ou seja, 
enquanto o servidor estiver com o salario defasado ele perde o potencial de compras, ele 
deixa de ir ao comercio, ele deixa de ir a uma festa, ele deixa de comprar uma roupa. 
Então quando o comercio não tem essa arrecadação deixa de contratar mais pessoas, 
deixa de pagar mais impostos e a arrecadação do município só vai caindo. Por isso eu 
digo é uma bomba relógio, e a atual gestão parece que não está nem pouco preocupado, 
porque vejo diversas contratações sendo publicado no diário oficial do município, cargo 
que este poderia está  sendo substituídos  por funcionalismo efetivo para reduzir esse 
custos, e nossa preocupação é essa dá margem ao gestor que assuma posteriormente 
uma gestão do município, pode ser até o atual prefeito ou outra pessoa eleita , mas que 
dê essa possibilidade, porque se ficamos assim inerte em relação a isto. Estaremos 
jogando nosso município no caos e num abismo fiscal sem volta, porque lá atrás era 
fácil dá três, quatro por cento de reajuste, hoje está em trinta, ainda mais e que segunda 
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diz a lei quando você dê o retroativo, alias quando você pagar o salário às vezes você 
vai ter que pagar o retroativo ou deixar em dívida publica. Passe seis anos sem dá 
reajuste o que vai acontecer, na hora que alguém quiser  dá um por cento vai ter que 
pagar os para trás , porque é direito dos servidores, fora que atende um desejo da 
população de Jerônimo Monteiro que por varias e varias vezes lotou essa câmara , 
aquela época a radio estava numa situação de teste  que era transmitida, mas a 
população se manteve aqui e hoje nas redes sócias e que estavam acompanhando as 
transmissão ali. E está chovendo comentários e apoiando é um reajuste que quero que 
fique claro o vereador hoje poderia está recebendo até sete mil e quinhentos reais, nossa 
proposta do vereador é três mil e setecentos reais é quase a metade do valor que poderia 
ser pago. Em minha opinião poderia ser reduzido mais, mas foi uma decisão consensual 
entre os colegas e essa arrecadação da redução do salario do prefeito, vice-prefeito e dos 
vereadores, o secretariado a gente manteve o mesmo salário, ele vai perder com perca 
da infração, porque a gente está mantendo um salario de dois e mil e doze do 
secretariado justamente para isso dá base e dá condições para um gestor dá o reajuste 
aos servidores. Não é obrigatoriedade, hoje mais cedo à vereadora Claudia ate me 
indagou falou assim: a gente não tem como obrigar o prefeito a pagar, esse dinheiro que 
a gente está reduzido do próprio subsidio para poder dá o reajuste, mas isso tenho 
certeza que a população e os servidores irão cobrar firmemente para quem entrar na 
próxima que consiga com base nisso reduzir essa situação. Agora, falando nisso, 
ninguém está aqui e vereador querendo a votar a favor e vereador que assinou a 
proposta dos salários não é por isso, o que cada um faz com seu dinheiro ou que você 
ganha problema é seu, a gente não tem que exigir da nossa vida pessoal, se hoje você se 
senti bem e achar que lá na frente e deixar esse direito de vereador é a independência do 
legislativo e cada um faz do seu subsidio o que bem entendi. E inclusive quero falar de 
uma situação muito desconfortável e que não denegriu apenas o vereador Mitter, mas 
denegriu a câmara municipal , senhor o presidente da câmara antes de começar o 
expediente não entendi, quis ler ali no que  fala em decoro parlamentar ,mas se for levar 
no pé da letra já que ele falou que vai entrar já deveria ter entrado com uma ação contra 
a vereadora Luzia. E que chegou e deu declarações publicas a um jornal que segundo 
eles tem tudo gravado, dando entender que vereadora Claudia  e vereador Genaldo 
juntamente com o presidente reunindo comigo , coisa que  nunca aconteceu essa reunião 
e inclusive no outro dia foi publicado uma nota dizendo que a reunião aconteceu no dia 
onze , e dia onze nem em Jeronimo eu estava, então eu devo ter virado “conde”, porque 
não consigo ficar em dois lugares ao mesmo tempo, eu estava em Vitoria e estava aqui. 
E foi muito infeliz dá uma declaração mentirosa, porque eles sabem muito bem que 
inclusive antes de te lido o relatório e eu fiz alguns apontamentos aqui, porque os 
cálculos estava errado no que foi declarado. E depois eu peguei a declaração e as 
filmagens que eu fiz e vi que realmente tinham calculado errado, tudo bem, mas ir para 
imprensa e dando a atender que os colegas arquivaram por pena, por eu te implorado, 
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quem me conhece sabe muito bem, mas que inclusive dando a entender, porque muita 
gente chegou ate a mim, como o vereador Genaldo e vereadora Claudia tivesse vendido 
o seu voto , porque talvez o Mitter assumiria um cargo no Estado , e que ia mandar 
benefícios para eles . É porque chegou muita gente ate a mim na rua e estava 
entendendo isso, antes de ir ate o jornal que tive oportunidade de desmentir, é muito 
triste isso você colocar uma comissão que foi sorteada dentro câmara e colocar em 
cheque os colegas e ainda falar que era mentira que é culpa do jornal. E inclusive falou 
no whatsapp da câmara que eu que devo ter implantando aquela matéria para me 
denegri, e denegri meus colegas, nós temos que pensar muito antes de querer denegrir 
os outros, que isso foi fruto de uma mentira, nós sabemos o motivo da comissão te 
arquivado o processo. E inclusive colegas falaram: “a gente nem esperava que você 
tivesse doado tanto”, porque tinha vereador subia aqui na tribuna e falava que era 
aberração, que não tinha doado nada que eram só três meses, mas tudo bem , vamos 
tocar o barco e foi arquivado . E tenho certeza à posição do presidente da comissão 
vereador Genaldo e membra vereadora Claudia que lá atrás já tinha pedido o 
arquivamento do processo, antes mesmo de ouvir as testemunhas e ela manteve a 
posição dela que foi desde inicio foi arquivar, mas é lamentável o ponto que chegamos 
com a vontade de vingança contra o colega. E o mais engraçado de tudo que na própria 
mídia demostrou que não tem opinião própria que foi contra, mas votou a favor do 
arquivamento, vereador Leneandro falou no início que Jeronimo Monteiro era a Terra 
da Laranja, realmente é conhecida lá fora, mas agora também, deixa para lá. Então é 
uma situação muito complicada e vou pedir ao senhor presidente em base no que ele 
falou no inicio da sessão, com base no regimento da Casa e como fala lá , quando o 
presidente toma conhecimento ele tem que colocar sobre plenário, inclusive o decoro 
parlamentar porque envolveu todos os colegas, inclusive ofendeu membros da comissão 
que foram sorteadas pelo plenário. Então a gente não pode deixar vim aqui e querer 
processar o vereador Mitter falar que é quebra de decoro, mas quando alguém fala uma 
mentira e denegri a imagem de toda a câmara não tem coragem de vim aqui e apresentar 
nada para poder abrir comissão processante. É muito fácil, ai que eu falo aonde vamos 
parar, outro assunto foi feito uma denuncia na ouvidoria do Ministério que é publico 
que está lá para todo mundo ver , aonde foi feito pelo vereador Leneandro com relação 
ao nome do Posto do Santo Antônio , realmente é uma coisa bem delicada, mas 
realmente as coisas não podem ser atropeladas. E na justificativa que o município deu 
ao ministério publico para justifica-lo aquilo, simplesmente colocou no relatório o 
seguinte: “Identificamos o erro que foi comedido pelo ex – secretário de saúde já 
exonerado”, dando a entender inclusive que foi mandado embora do município por 
conta disso, e a gente sabe muito bem qual foi, o secretário de saúde não ia chegar lá e 
meter uma placa no Posto de Saúde no nome do Pai do prefeito, porque ele achou o 
nome do pai do prefeito bonito. E eu estou vendo que essa gestão todos os erros não são 
assumidos coloca a culpa sempre no subordinados, como diz aquele ditado : “ a culpa é 
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sempre do estagiário”, porque quando foi o Corolla falou que a culpa era da Secretária 
da Fazenda , agora fez outra lá e o ministério publico falou que vai abrir um processo de 
improbidade diz o agora que a culpa é do ex- secretário, mas responsabilidade nunca é 
do gestor chefe. E que inclusive me parece que nessa época do ano parece que o sangue 
do prefeito esquenta , que no ano passado quase me agrediu na rua e eu tomei 
conhecimento que ontem na véspera do carnaval outro cidadão foi reclamar com relação 
há um quebra mola que tinham tirado da rua e depois falaram que não ia tirar nada que 
ia só diminuir e o prefeito agrediu verbalmente o cidadão que só pediu para manter o 
quebra mola porque a rua é muito perigosa, desce caminhão toda hora carregado, 
moram crianças é um lugar residencial, um cachorro já foi atropelado ali e a criança 
quase . E falamos disso aqui na câmara , segundo informações que eu tive foi graças o 
sargento REIS ou antigo Cabo Reis o pessoal chama ele ate de “chuchu” que chegou lá 
na hora e até interviu na situação , e inclusive foi em frente a casa da vereadora Luzia, 
nós temos que colocar e expor isso para sociedade. E ontem eu cheguei que eu fui no 
lançamento da inauguração do trevo do contorno de Iconha e depois fomos na 
solenidade  da Rodovia quatrocentos e setenta e sete que onde vai ligar nosso porto a 
BR cento e um e que vai influir no comercio portuário do Estado que são obras infra 
estruturais e importadíssima para o Estado e sentir falta do nossos representantes, todos 
os prefeitos do Sul do Estado, da capital estavam presentes, a cento e um não passa aqui 
, mas toda nossa economia do Sul do Estado uma hora passa na Rodovia cento e um. E 
inclusive, todos os motoristas da saúde agora vão economizar tempo nas suas viagens 
que chegam muitas das vezes em Iconha ficam uma, duas horas parados no transito, 
agora vão passar pelo contorno graça a Deus e que Deus proteja os motoristas e os 
caminhoneiros para que a BR cento e um que era conhecida como “BR da morte” e 
deixa de ser isso, para ser uma BR que realmente a economia e o progresso fluam em 
nosso Estado. APARTE VEREADOR LENEANDRO BRAGA GOULART-  Vossa 
excelência falou em questão do Posto de Saúde que havia feito a denuncia?  
VEREADOR MITTER MAYER VOLPASSO BORGES- Perdão, a denuncia lá no 
Ministério publico parece que foi feita de forma anônima, eu corrijo aqui, a consulta que 
a gente fez lá no site. APARTE VEREADOR LENEANDRO BRAGA GOULART- 
Sim ate porque nós temos que compreender uma coisa se tem uma denuncia anônima ou 
uma denuncia de um vereador ou outro, essa situação lá do posto é denuncia anônima 
que o gestor acha que foi eu, nós precisamos compreender e o gestor também precisa 
compreender que quando a gente faz algo errado ou uma coisa errada e mostra para todo 
mundo e deixa exposto às coisas errada, quem está se alto denunciando é ele próprio, 
quando fez uma coisa errada e está lá para todo mundo ver. Então só para corrigir o 
vereador Mitter, não fui eu foi uma denuncia anônima e que se alto denunciou foi o 
prefeito quando fez uma coisa errada e estampou para todo mundo ver, sabendo no que 
foi feito e deveria ter sido feito por esse legislativo, porque é competência da câmara 
municipal, e não do gestor fazer quando quiser e quando quer e a hora que quer, 
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obrigado vereador. VEREADOR MITTER MAYER VOLPASSO BORGES-  
Vereador até peço desculpas pela situação, porque  o site da ouvidoria do ministério 
publico ela requer senha e um código para poder acompanhar a denuncia , e me 
desculpa por passar por despercebido dessa situação, mas independe disso é dever do 
poder legislativo que é cobrar , fiscalizar e fazer valer a vontade que o povo deposita em 
nós nas urnas e está aqui representando o povo, porque é ele que paga no final das 
contas todo o nosso salário e nos elege para estamos aqui. Então senhor presidente eu já 
encerro e cobro também que a gente não tenha dois pesos e duas medidas, fui 
processado por uma coisa pessoal e não vim para cá e não denegri a imagem dos 
vereadores e inventando mentiras e inclusive de comissão. Então eu peço que a câmara 
já que vossa excelência leu no inicio da sessão o código de postura para nós e que o 
decoro parlamentar que o senhor também entra contra a vereadora Luzia que denegriu a 
imagem não só minha e de vossa excelência presidente da câmara dizendo que estava 
em reunião que nunca aconteceu, muito obrigado./             VEREADOR GENALDO 
RESENDE RIBEIRO – Quero cumprimentar a Mesa na pessoa do senhor Presidente, 
cumprimento a todos nobres colegas vereadores, secretárias, funcionários e a todos que 
nos acompanham na noite de hoje. Senhor Presidente, já pegando o gancho do vereador 
Mitter esta semana tivemos a questão do jornal que publicou uma fala da vereadora 
Luzia, mas conversei com a vereadora Luzia e com certeza ela vai dar sua explicação 
aqui nesta tribuna. Nós, eu como presidente da comissão, ficamos chateados ao ler o 
jornal com a vereadora Claudia, por algumas colocações que lá foram colocadas e que 
não foram sequer passadas por aquela comissão. Vereadora Luzia vai explicar a 
questão, ela falou que não passou nada para o jornal, vi no celular da Luzia uma 
discussão dela com o rapaz do jornal, ela cobrando dele e ele saindo fora, ela me 
mostrou, mas também senhor Presidente, tivemos outra questão, se o vereador Mitter 
fala que é quebra de decoro, o que ele tirou do whatsapp onde estavam o vereador 
Fabiano, vereador Anu e outros vereadores mais, brincando a questão de assinar 
redução salarial, a vereadora Luzi brincando postou “eu não vou assinar redução salarial 
não, se fosse para assinar aumento, sim”, brincando, ele tirou print de uma brincadeira, 
falei pessoalmente com ele “Mitter você foi injusto, você foi maldoso com a vereadora 
Luzia, você sabe que aquilo era uma brincadeira” e ele postou aumento de seis mil e 
quinhentos reais, onde todos os vereadores; não sei vocês, eu recebi várias ligações  e 
mensagens no whatsapp e está aqui no meu celular para quem quiser ver de pessoas da 
família brigando com a gente falando “Genaldo que vergonha, vocês estão aumentando 
o salário para seis mil e quinhentos reais? Que discussão é está que está na câmara, 
aumentando o salário para seis mil e quinhentos reais?”, então, se deu decoro da 
vereadora Luzia pelo jornal vai dar decoro do vereador Mitter também e todos os 
vereadores aqui sabem que a vereador Luzia não falou por maldade, todos sabem, todos 
os oito sabem e se falarem que foi de maldade vai estar falando mentira. Aparteando 
Vereador Elias Britto – Posso dar minha opinião, vereador? Faço minha a palavra de 
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vossa excelência, no whatsapp foi uma brincadeira do vereador Fabiano, juntamente 
com a Cláudia e a Luzia quando a Luzia fez esta brincadeira, então concordo com Vossa 
Excelência, foi de extrema maldade, e eu também fui abordado várias vezes, pois deu a 
entender que os vereadores estão discutindo aumento de salário, dá a entender que foi 
isso, mas a vereadora tem aqui nosso apreço porque realmente, a maldade foi grande, e 
isso foi um caso muito sério, presidente.  Aparteando Vereador GENALDO 
RESENDE – A vereador Luzia vai se explicar, eu enquanto comissão, Claudia também, 
pelo que foi colocado no jornal até a população sabe que aquilo não aconteceu, isso eu 
falo na frente de qualquer um, eu disse isso ao vereador Mitter não teve nada disso. Não 
sei se o jornal quis prejudicar o vereador Mitter ou a comissão, então o que está no 
jornal é uma inverdade, defendo também o vereador Mitter. Agora, não posso chamar o 
jornal de mentiroso, não posso chamar a Luzia, porque como a Luzia fez parte da 
comissão ela não ia ter coragem de colocar todas aquelas palavras. Aparteando 
Presidente Wagner Masioli-  Se fosse para dar quebra de decoro, seria para o vereador 
Mitter e para a vereadora Luzia então, entre aspas, não vejo motivo  para decoro para 
nenhum dos dois. Com relação ao que Vossa Excelência falou na questão do jornal eu 
acho que a vereadora Luzia tem que pedir uma explicação do jornal, se realmente ela 
não falou eles tem eu se retratar.  Em relação ao whatsapp do grupo de vereadores, onde 
saem diversas brincadeiras, eu mesmo já falei várias vezes no grupo que eu não 
abaixaria meu salário. A vereadora Luzia foi muito massacrada em rede social, pessoas 
falando mal, óleo de peroba, bateram, eu não me manifestei em rede social porque ali 
eles colocam o que querem e eles batem em cima da pessoa. Vou mandar ao vivo aqui 
para todos os ouvintes, para todos os expectadores, que foi uma brincadeira da 
vereadora e em momento algum ela falou que realmente queria estar aumentando o 
salário.  O vereador Mitter “printou” aquela parte  e botou o que quis, já com rixa da 
vereadora por  causa da questão do jornal. Ele falou da maldade da vereadora, mas ele 
também foi maldoso com a vereadora, então como ele pode exigir decora de maldade da 
vereadora se ele faz a mesma coisa? Ficam aqui minhas palavras. Vereador 
GENALDO RESENDE – Ficam minhas palavras, que não teve discussão de aumento 
de salário nesta Casa, nem  no grupo de whatsapp. Aparteando Vereador Mitter 
Mayer Borges -  Com relação a questão se é a favor ou não de aumentar salário a gente 
vai ver na próxima sessão quando for votado nosso projeto, aí realmente vai ficar claro 
para a população quem realmente quer reduzir, quem quer aumentar e quem quer 
aumentar o salário. Isso sim é importante. Não tem como falar que a vereadora Luzia 
estava brincando, não, porque o vereador Fabiano chamou no grupo do whatsapp para 
assinar o projeto de redução e ela simplesmente respondeu e por diversas deixas falou 
pra mim e na frente de vários colegas que não votaria para reduzir só votaria para 
aumentar. Então falar que não era opinião ela, que era uma brincadeira, pra mim está 
sendo muita hipocrisia. Com relação a publicação no jornal, se realmente a vereadora 
Luzia tem provas de que não falou aquilo eu peço ao presidente da câmara para que 
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designe a procuradora geral da Câmara para entrar com uma ação imediata contra o 
jornal “Folha do Caparaó” para se retratar. Peço pela procuradoria porque denegriu a 
imagem desta Câmara e dos colegas, então se foi uma mentira do jornal, a vereador 
Luzia não tinha que ter esperado quinze dias ou uma semana, ela tinha que ter chegado 
na rede social publica onde o jornal publicou e falado “não falei nada disso, é mentira”, 
não é deixar a caçamba desandar porque a população está toda revoltada com ela na rua, 
porque sabe que isso não aconteceu,  que sabe da integridade dos outros membros da 
comissão, que sabe da integridade do Mitter, eu peço, já que ela tem essas provas que 
vai apresentar daqui a pouco, para que o Presidente da Câmara, juntamente com a 
procuradora processe o “Jornal Folha do Caparaó”. Eu falei com o jornalista que entrou 
em contato comigo ontem querendo outra entrevista para se redimir, queria publicar 
uma nota hoje me colocando na frente com relação a redução do salário, eu falei “olha, 
eu não vou dar declaração nenhuma para o jornal se quiser me manda as perguntas 
depois por escrito”, porque há duas ou três matérias antes desta da vereadora Luzia,  o 
jornal publicou várias coisas e nem me ligou para me entrevistar, afirmou que eu não 
tinha doado salário, então peço isso ao Senhor Presidente. Obrigado vereador Genaldo. 
Vereador GENALDO RESENDE – Quero deixar registrado aqui que eu, enquanto 
Presidente da Comissão, também não recebi ligação nenhuma para dar entrevista para 
jornal. Concordo, senhor Presidente, com o vereador Mitter, da Câmara está vendo isso 
aí com relação ao jornal junto com a fala da vereadora Luzia. Aparteando Vereadora 
Cláudia Fonseca Bernardo -    Eu fiz parte da comissão, realmente não teve esta 
conversa de pedido de negociação, o Mitter realmente fez um oficio solicitando o 
arquivamento, mas é um direito dele fazer este pedido, o documento está no processo. A 
gente ouviu as entidades, a comissão chegou a conclusão pelo arquivamento e não teve 
realmente este tipo de conversa na comissão, mas eu acho que ela pode ter se 
expressado mal e a fala ter sido mal interpretada. Outra coisa que eu queria falar é sobre 
o whatsapp, realmente ela falou no sentido de uma brincadeira, não foi nada intencional, 
a gente sabe disso, é uma pessoa boa, gosto muito da vereadora Luzia e foi uma 
brincadeira dela, nunca teve essa conversa de aumento de salário dos vereadores, e as 
pessoas realmente estão achando que agente está aqui querendo aumentar o salário, 
muito pelo contrário, a gente está negociando para diminuir o salário, e esta sobra de 
salário, até o Mitter me falou ali também, que a gente não pode obrigar o Executivo a 
usar esta verba que vai sobrar aqui dos vereadores, aqui da Câmara. Eu falei que vai 
sobrar um pouco de verba a mais aqui na Câmara, mas o Legislativo não pode 
direcionar o que o Executivo vai fazer com esta verba, porque às vezes as pessoas estão 
achando que esta verba que vai sobrar vai para entidades, ou para reajuste de salários, às 
vezes não, depende do executivo querer fazer isto com esse dinheiro. Aqui não pode 
direcionar o que o Executivo vai fazer com este dinheiro. Outra coisa, você vereador 
Genaldo, como vice-presidente desta Câmara, eu achei justo convidar o diretor do 
SAAE para vir aqui ao invés de cada vereador ir lá, pois assim a população ouve 
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também e fica ciente do porque deste aumento. Acho que realmente deveríamos 
convoca-los ou convidá-los para uma extraordinária ou pra próxima sessão para darem 
uma justificativa deste aumento para a população. Obrigada.  Vereador GENALDO 
RESENDE – Vereadora Luzia quer uma parte, mas já pegando a questão de redução 
salarial, não adianta falar que a redução salarial vai beneficiar para darem o reajuste dos 
servidores, não é desse jeito porque o dinheiro, a porcentagem prudente de qualquer 
jeito ele vai vir para câmara, então este dinheiro vai ficar na conta da câmara. Parece 
que tem uma resolução, senhor presidente se eu estiver contrario, por favor me corrige, 
no meu mandato, a sobra do dinheiro teria que devolver todo final de ano para o 
Executivo, hoje parece que pode ficar na Casa até o final do Exercício, tem que 
devolver no final de dois anos. Esse dinheiro ao ser devolvido para o município, pode 
estar incluindo. Hoje se for reduzido como está no projeto vai ser de mais ou menos 
nove mil por mês, só dos vereadores, mas a questão salarial hoje é altíssima, o reajuste 
salarial. Nós nesta Casa sempre estamos batendo com o Prefeito para viabilizar os 
meios legais para dar o reajuste salarial dos funcionários que lhes é de direito. Só para 
pegar o gancho que redução dos vereadores não tem nada a ver com reajuste de 
funcionalismo público. Aparteando Vereadora Luzia Elena Zucoloto – Vereador 
Mitter, Vereador Genaldo, Vereadora Cláudia e todos os vereadores. O jornalista me 
ligou  e perguntou: “A senhora é relatora do processo do vereador Mitter?” Eu disse: 
“Sim”. Ele veio com perguntas prontas para mim e eu respondia para ele, mas eu não 
respondido jeito que ele colocou no jornal, não e eu já pedi a ele a gravação. Isto que 
está aqui: “CPI contra Mitter é arquivada após ele informar que deixará o cargo de 
vereador”. Momento nenhum eu falei isso. Eu questionei com ele, pedi que ele fizesse 
uma retratação porque eu não tinha falado isso. Outro aqui: “Segundo Luzia, relatora da 
CPI, Mitter informou por meio de ofício que assumiria cargo de direção em autarquia 
do Governo do Estado”, isso ai também não foi fala minha para ele, ele que me fez esta 
pergunta. O entrevistador foi Gilson, depois que saiu o jornal eu liguei imediatamente 
para ele e falei “você pode fazer” e no outro dia saiu no jornal a realidade e eu falei pra 
ele “não saiu ainda do jeito que eu falei,   o senhor está muito equivocado, o senhor 
deveria colocar no jornal do jeito que eu falei, que o processo foi arquivado devido estar 
completando os noventa dias, foram chamadas todas as entidades, eles provaram com 
declaração traga pelo vereador Mitter, está aqui também e na hora da minha fala eu 
quero ler de novo a conclusão da comissão, quero pedir ao presidente para eu reler hoje, 
porque eu mandei a cópia para ele, ele não teria que ter publicado do jeito que publicou. 
Ele tinha a copia da conclusão do processo, do que aconteceu. Em momento nenhum eu 
falei que teve negociação, eu só falei que nos arquivamos porque já estava vencendo o 
prazo de entregar, só que deixou em aberto, que qualquer pessoa, está aqui: “ficou claro 
que não houve cumprimento das doações na sua totalidade, porém no entendimento 
desta Comissão é que o vereador Mitter, ora denunciado, regularize a situação das 
doações com as entidades, pois foi o compromisso público”, portanto gente, o 
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entendimento desta comissão não foi que iria cassar o vereador Mitter, esse 
entendimento é que foi arquivado por ora, por dias, na hora que qualquer um quiser 
entrar e reabrir o processo, está em aberto aqui, deixou esta brecha aqui para quem 
quiser entrar e reabrir porque eu também recebi várias ligações perguntando porque 
arquivou. O Gilson, no momento me ligou pedindo o seu numero de telefone e o da 
vereadora Claudia e eu passei parra ele, se ele não te ligou eu não sei porque.  Obrigada 
vereador, depois eu explico melhor na minha fala. Aparteando Vereador Fabiano 
Soares de Paiva  Sobre a Comissão, ela arquiva e deixa aberto? Então encontrou algo 
erado e arquivou erradamente. Se arquivou teriam que ter dado um basta nesta situação. 
Eu não entendi.  Vereador GENALDO RESENDE –Ele foi arquivado o que ficou em 
aberto, só para citar um exemplo, a entidade que o mais confirmou a doação, a entidade, 
é um exemplo que eu estou citando, é a Casa de Amparo. A maioria, quase todos, os 
nove mil e poucos, o vereador Mitter e nem as entidades não tinham nota fiscal, foi tudo 
em recibo, em caderno e ouro, mas confirmado pela representante das entidades que 
aqui veio e foi falado no final que se a comissão quisesse poderia estar pedindo notas 
fiscais porque ela tem tudo no balancete, no contador. A maioria das entidades, todas 
elas não tiveram notas fiscais, vereador Mitter também não tinha, mas a gente viu que 
começou a doação, foi doando e o vereador Mitter, igual nos vereadores também, a 
gente doa desordenado, sem controle e eu percebi isso enquanto presidente da comissão. 
Foi doando sem pegar recibo, então assim, teve até uma fala, “teve tantos mil reais que 
você doou em frente a casa do Senhor Avides” e estava lá anotado no caderno, tinha 
esta anotação, mas não tinha documento que comprovasse, mas para mim valeu a 
palavra da pessoa que veio representando a entidade. Eu não estou aqui para duvidar da 
palavra de ninguém que esteve aqui dando depoimento, confio na palavra das pessoas. 
Aparteando Vereador Leneandro Braga Goulart – Quanto ao grupo do whatsapp, não 
sei se vossa excelência e todo mundo concorda, que este grupo de whatsapp de 
vereadores é um grupo de brincadeira? Não é grupo de brincadeira não, é grupo de coisa 
séria, porque eu digo que é de coisa séria, porque às dez horas da noite o vereador 
escrever assim: “acham que jogo para perder? jogo para vencer, reduzir jamais.” Isso 
parece brincadeira para alguém? Para mim não parece. Se o grupo é de brincadeira, 
vamos acabar com o grupo porque é a melhor coisa a se fazer. Se o grupo é de 
brincadeira sugiro que quem for administrador acabe com o grupo imediatamente, 
porque não é um grupo de brincadeira, se falar ali, é um grupo de vereadores, 
vereadores são entes públicos, se Mitter fez de má fé ou não o problema é dele, agora o 
grupo de whatsapp dos vereadores, inclusive com alguns servidores da câmara, se for de 
brincadeira sugiro exterminar este grupo para evitar maiores brincadeiras desagradáveis 
uns com os outros.  Obrigado vereador. Vereador GENALDO RESENDE – Eu até 
concordo com Vossa Excelência que o grupo não é um grupo de brincadeira, se eu não 
for o que menos posta naquele grupo, devo ser um dos que menos posta, mas eu leio 
quase todas as mensagens, eu pergunto ao vereador Leneandro;  Você teria coragem de 
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abrir o grupo de vereadores do inicio ao fim e mostrar a população a conversa de todos? 
As brincadeiras que todos brincam? Vereador Leneandro Braga – Para mim, sem 
problema, estou no grupo sabendo o que estou fazendo. Vereador GENALDO 
RESENDE - Não tem brincadeira de todo mundo lá? Não tem conversa de brincadeira 
lá, vereador? A maioria dos vereadores fica lá brincando, vereador Fabiano está aqui e 
não me deixa mentir. Todos os grupos tem aquela brincadeira saudável,  grupo de 
família, de amigos e tenho certeza pelo que conheço a vereadora Luzia, teve discussão 
de aumento de salário? Não teve. Talvez ela tenha sido injusta em postar aquilo ali, mas 
quantas brincadeiras têm? Tem algumas brincadeirinhas, palavras que viram até 
palavrão se for colocar para a sociedade.  Eu acho que cada pessoa tem que ter 
reconhecer, ter o discernimento de como brincar e aceitar a brincadeira. No nosso grupo 
tem as brincadeiras e as coisas sérias, tem que saber brincar e entender quando o outro 
fizer a brincadeira. Continuando, senhor presidente, fica aqui mais uma vez a minha fala 
para todos os ouvintes, todos dos whatsapp que nesta casa não teve discussão de 
aumento de salário. Senhor presidente, já pegando um gancho na fala do vereador Elias 
quando falou da questão da Parada Cristal com relação a insegurança, para falar também 
desta motos barulhentas que foi falado aqui também e que está em todo nosso 
município, não é só na Parada Cristal, estão em todas avenidas, em todas as ruas,   essas 
motos barulhentas, sem retrovisor, qualquer um passa e vê que a moto está irregular, 
mas não vejo ninguém ser abordado, ninguém sendo parado. Corrigindo a fala do 
vereador Leneandro que fez o projeto, que é o executivo que tem que tomar iniciativa, 
mas só para lembrar que o transito não é municipalizado é questão do Estado, da policia 
militar, esses barulhos destas motos é questão da policia militar. Em frente ao colégio 
esta semana teve transtornos, um motoqueiro estava estacionando e segundo 
informações estava usando entorpecentes, uma conselheira tutelar ligou para policia, o 
motoqueiro saiu empinando a moto e dizem que até hoje a viatura não foi lá fazer a 
ocorrência. Não sei culpa de quem. A questão de segurança em nosso município tem 
que ser bem revista. Quero parabenizar o vereador Leneandro Anu pela percepção dele 
em nominar caminho do campo que estava sem nomenclatura e indicou o nome do 
nosso amigo, meu amigo pessoal, amigo do meu pai Juarez Bastos Ribeiro, excelente 
pessoa, um grande empreendedor em nosso município, então parabenizo vossa 
excelência vereador Anu, pela iniciativa, Juarez era tio da nossa amiga vereadora Luzia. 
Quero parabenizar os blocos “Peruca Safada” e “Unidos da Rua de Cima” pelos festejos 
que irão fazer no carnaval em nosso município. Esses dois blocos com a ajuda do 
comercio, da população se prontificaram a fazer a festa em nosso município. Parabenizo 
a todos comerciantes, a todas as pessoas que puderam colaboras, vereadores e não sei 
quem mais pode colaborar,  a todos que colaboram com os dois blocos. Parabenizo 
também a diretoria destes blocos. Quero convidar moradores da rua de cima e a toda 
população para participarem com a gente, vai ter festejos na pracinha da rua de cima 
todos os dias, sábado, domingo, segunda e terça, todos estão convidados. Senhor 
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Presidente, quero falar também que junto com a professora Luiza Liparizzi, Deputado 
Manato tem uma emenda parlamentar indicada por ele que em breve vai char em nosso 
município, que vem para o esporte educacional, recreativo e lazer de duzentos e 
cinquenta mil reais. Outra emenda da estrutura de rede de  serviços de sistema único de 
assistência social de cem mil reais, são ex-deputados mas que estão colocando emendas 
ainda em nosso município e assim não poderia deixar de falar e agradecer. Quero falar 
um pouco da reforma da previdência que está ai prestes a ser votada. Essa reforma que é 
a PEC zero seis de dois mil e dezenove e a MP oitocentos e setenta e um também de 
dois mil e dezenove que vai trazer transtorno não só para o nosso, mas para outros 
municípios. Apesar de estarmos com vinte e poucos por cento da população na área 
rural em nosso município, a maior renda é rural, vem da agricultura familiar, esta 
reforma passando do jeito que está, irá trazer transtornos muito grandes com relação a 
aposentadoria das trabalhadoras e dos trabalhadores rurais. Então fica aí, senhor 
presidente, nós vereadores enquanto população, eu tenho uma amigo que é amigo de 
todos, o Júlio da Fataes, quero fazer um convite a ele para que se ele pudesse, vir a esta 
Casa para explanar a questão da previdência em nosso meio rural, pois nossa 
transmissão hoje está via rádio, via whatsapp, via face book, então a maioria dos 
trabalhadores rurais   estão conectados com a gente na sessão, queria pedir ao senhor 
presidente que viabilize um dia   para que ele faça uso desta tribuna porque poucas 
pessoas estão bem informadas desta reforma da previdência, inclusive nós. Quero 
desejar a todos uma boa noite, um bom feriadão, que saibamos festejar o carnaval, quem 
beber não dirija, para não provocar nenhum acidente. Aparteando Vereador Eduardo 
Gomes Duda – Obrigado vereador Genaldo. Lembrando aqui do Bloco “peruca safada”  
e do Bloco Carnavalesco “Unidos da Rua de Cima”  no inicio do mês eu emiti por 
email, pedi a secretária desta Casa que mandasse para os representantes dos 
refrigerantes Uai, pedindo a doação de água e refrigerante para serem doados para estes 
blocos carnavalescos e tive a seguinte resposta que a Thais teve a competência e a 
gentileza de mandar a resposta para meu whatsapp, vou ler o que o comercial mandou: 
“Boa tarde! Agradecemos por nos convidar a apoiar o Bloco “Peruca Safada”. 
Acreditamos que se trata de uma boa causa o desenvolvimento de festividades que 
levam a descontração a população, mas neste momento não seremos capazes de ajudar, 
os nossos recursos de doações e patrocínios no período já foram esgotados, desejamos 
sucesso na realização do evento. Atenciosamente, Departamento Comercial indústria de 
bebidas Mestre Álvaro Limitada”. Pelo menos a empresa teve a gentileza e mandar uma 
nota respondendo o email de que não seria possível a doação, mas a tentativa foi feita e 
o sucesso não foi alcançado, mesmo assim, obrigado a empresa pela gentileza  de ter 
respondido este pedido feito por mim. Vereador GENALDO RESENDE RIBEIRO – 
Também quero parabenizar esta empresa por ter cordialmente te mandado o retorno, 
porque muitas vezes a gente envia para órgãos públicos em Vitoria por whatsapp, por 
telefone e eles nem sequer tem a educação de retornar. Não quero explanar aqui a minha 
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indignação, mas um dia vou falar aqui minha indignação ode estar comunicando com 
certas pessoas que fazem parte do governo, do setor publica e que não tem a educação 
de te retornar. Parabenizo a empresa que te respondeu com muita educação. Quero 
desejar meu boa noite a todos.  VEREADORA LUZIA ELENA BASTOS 
ZUCOLOTO – Quero cumprimentar Senhor Presidente, nobres colegas vereadores, 
Pastor Carlinhos, minha filha Marcela, Laíza e todos os ouvintes da rádio e internautas. 
Hoje pela manhã recebemos aqui no nosso município o excelentíssimo deputado 
estadual Vandir Leite, ele é deputado pelo partido do PSDB, ele que esta no seu terceiro 
mandato, foi secretário de esportes, foi candidato a deputado federal teve oitenta e 
quatro mil votos, só não se elegeu devido a legenda, ele veio para oferecer apoio ao 
Prefeito, ele já fez muitas obras no nosso município, aquele campo bom de bola da 
Andorinha foi através do Vandir Leite, esse campo bom de bola perto do Zé do Pandico 
também, foi através dele como secretário de esporte, na época vários materiais 
esportivos, nós sabemos que ele tem bastante serviço prestado ao nosso município e 
hoje ele vaio nos oferecer esse apoio, essa força para o Prefeito, falou que esta visitando 
vários municípios e parabenizou o Prefeito Sergio pelas obras que estão em andamento, 
a reforma do Parque de Exposição como esta caminhando, a reforma da estação 
ferroviária onde funcionará o museu, biblioteca, arquivo municipal e outros serviços 
municipal, e das matérias em pauta eu quero até parabenizar o vereador Elias pela 
indicação que ele fez denominando aquele espaço de João Britto, porque ele é 
merecedor. Quero também falar da minha indicação sobre o trecho caminho do campo 
que liga Oriente ao terreno do Senhor Legaci, tem uma parte ali que esta afundando e 
rachando, hoje já até adiantei para o deputado para ele poder dar um apoio neste trecho, 
e pedir também ao Senhor Sergio o nosso Prefeito que refaça a restauração desse asfalto 
onde tem vários buracos pelo menos até a ponte é o lugar pior. Outra indicação que eu 
fiz é uma placa proibindo passagem de moto do lado do Evair, perto do vereador 
Genaldo, é uma descida que dá acesso ao Pedregal, aquela rua esta ficando muito 
perigosa e quando desce os motoqueiros eles descem em alta velocidade em tempo de 
atropelar uma criança e até mesmo senhores de idade que estão passando naquela rua. 
Pedir também um oficio ao Prefeito, já fiz um oficio e encaminhei que coloque dois 
mata-burro na rua da CCPL, as pessoas falam é muito mata-burro, desculpe quebra-
mola, falei mata-burro porque lembrei da Andorinha, esse quebra-mola na CCPL é perto 
do Senhor Geraldo que faz poço, e em frente a casa da Bete do falecido Ramos, porque 
ali tem muitas crianças e precisa colocar um quebra-mola naquele espaço, sabemos que 
hoje essas velocidades esses motoqueiros esta trazendo muitos acidentes e o poder 
público ele tem o dever disciplina-lo. A indicação de nº 17 que eu pedi em caráter de 
urgência é sobre o carro fumacê, hoje na nossa cidade esta difícil até de ficar porque é 
muito mosquito daquele pequeno que a gente quase nem vê e também pernilongo que 
providencie o carro fumacê, na Parada Cristal esta difícil de tanto mosquito, na Vila 
Britto, esta quase que geral, indo para Barra Limpa, Capixaba, isso incomoda muito a 
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gente, eu gostaria que ele atendesse esses ofícios./ Aparte o Vereador Eduardo 
Gomes – A respeito do carro fumacê, a secretaria de saúde disponibilizou uns dois 
meses atrás esse carro fumacê esteve passando em todo o município, em todas as 
comunidades e bairros, o que vem acontecendo é o seguinte, voltando lá atrás o que 
adianta cada vereador pedir para colocar quebra-mola para agradar um morador que fez 
o pedido, eu acho que tem que ser um trabalho de conscientização, um trabalho de 
educação no trânsito, eu acho que deveríamos convocar novamente os responsáveis pelo 
transito de Jerônimo Monteiro e fazer uma medida junto com o povo, com orientação, 
com panfleto na rua e punir e depois disso eu acho que o quebra-mola seria a ultima 
alternativa, porque tudo é a base de uma educação, não adianta encher a cidade de 
quebra-mola e não ter um policiamento ostensivo, um policiamento que aplique as leis, 
e continuando a falar sobre o carro fumacê existe um período, um tempo que este 
produto pode ser jogado, ele já foi jogado dias atrás, é um produto com alto poder de 
intoxicação e todo bairro tem uma gestante, temos que aguardar este período passar e 
novamente a gente cobra da secretaria de saúde, mas todo o material e o veneno esta lá, 
o carro esta a disposição, assim que chegar o período certo tenho certeza que o novo 
secretário vai disponibilizando esse novo carro para esta passando nos bairros./ 
VEREADORA LUZIA ELENA BASTOS ZUCOLOTO – Mas acho que o Poder 
Público tem que providenciar porque esta atacando mesmo, esta prejudicando muito o 
povo. Pedi também que fizesse uma moção de aplausos as mulheres dia 08 de março dia 
internacional da mulher, mando um abraço a todos as mulheres do nosso município. 
Infelizmente vou falar de um assunto aqui um tanto desagradável creio que aqui 
estamos para falar de nossos projetos, trabalhos e conquistas em prol do nosso 
município. Porém, às vezes temos que fazer uso dessa Tribuna para esclarecer fatos que 
acontecem e acabam nos envolvendo. Na data do dia 18 de fevereiro, o jornal Aqui 
Notícia do Caparaó, veio me procurar através de ligação telefônica, para saber qual foi o 
desfecho dado ao Processo do Vereador Mitter acerca da Comissão Processante onde eu 
era a Relatora. Porém o jornalista acabou publicando certas palavras e expressões que 
eu não disse a ele. Portanto, assim que a matéria foi divulgada eu entrei em contato com 
o dono do jornal o Senhor Elias pedindo a retratação do que eu havia dito. Ele no 
mesmo momento passou para o Relator Vanderson, passou o telefone dele para mim e 
eu passei para ele todo o processo do vereador que ele estava tentando investigar para 
que ele pudesse fazer a correção do que ele fez, e no outro dia saiu no jornal a correção, 
não foi do jeito que eu pedi, eu liguei para ele, mandei mensagem, esta aqui as 
mensagens que eu mandei para ele, quem quiser ver no meu celular esta a disposição, 
falei para ele também que diante dessa fala que era para ele ligar para o vereador 
Genaldo e para a vereadora Claudia que também fazem parte da comissão e passei o 
numero para ele, fiquei muito chateada mesmo com esse jornal e jamais vou dar alguma 
entrevista para eles por telefone, eles não precisam me ligar mais, eu pedi para ele o 
áudio, ele disse que não tem que não gravou, que era para eu pedir na vivo, eu não 
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consegui pedir na vivo, porque meu telefone não esta no meu nome, esta no nome de 
outra pessoa, meu ex genro, eu não tenho mais contato com ele, mas eu gostaria muito 
de pegar este áudio da vivo e mostrar para vocês para todos os colegas ver que eu não 
falei o que esta no jornal, eu falei a pura verdade./ Aparte Presidente Vereador 
Wagner Ribeiro Masioli – Dentro da fala da vereadora Luzia, eu também fui alvo de 
uma emissora de TV, os vereadores Elias Britto e Gilberto são testemunhas, estavam 
comigo dentro de uma sala onde chamamos um funcionário da Câmara e filmamos uma 
entrevista, onde a repórter e o câmera falou comigo que não estava sendo filmado, onde 
a repórter totalmente tendenciosa chegou e eu falei tudo que estava acontecendo na 
Câmara, o que se passava, o que os vereadores tinham feito dos projetos, nada disso ela 
colocou na reportagem do jornal, como ele disse que a Câmara estava desligada, me 
perguntou quantas indicações de projetos, requerimentos, eu disse que passava de 
duzentos ou trezentos, como que o vereador iria lembrar dos outros vereadores duzentos 
requerimentos, aonde eu peguei e chamei uma funcionária da Câmara e falei “Shandra 
trás aqui para mim esses requerimentos”, ela colocou isso que o Presidente da Câmara 
estava despreparado, que o Presidente era aquilo, fui bombardeado, fizeram tudo e 
depois eles não se retrataram, eu coloquei o vídeo original para todos verem, mas a 
população parece que só quer acreditar naquilo que é mentira, eles não querem acreditar 
no que é verdade, parece que é mais bonito, igual o caso da vereadora, mas ninguém 
chegou para ela ou ligou para perguntar se era verdade, e nem ligaram para nenhum 
outro vereador, saber qual foi a condição daquele print, é muito mais fácil pegar o outro 
e massacrar do que você chegar e  perguntar, é igual a questão do secretário, concordo 
com os vereadores em relação a essa taxa e querer saber, mas também temos que 
convocar igual vocês fizeram, não adianta eu chegar e ir arrebentando com o secretário 
sem saber, sem ter uma informação, eu também pago conta de agua, de luz, eu passo 
para a população, principalmente para aqueles que massacraram a vereadora, um 
mínimo de dignidade e pedir desculpas, porque aquilo foi uma brincadeira dela no 
grupo./ VEREADORA LUZIA ELENA BASTOS ZUCOLOTO – Senhor Presidente 
quero ler aqui a conclusão do Processo do Vereador Mitter, porque esta tendo muito 
equivoco nessa fala. Em meio a essa turbulência o nobre vereador inconformado com o 
que foi divulgado começou de imediato acusações inverídicas a meu respeito e à minha 
família. Só acho que ele poderia ter pensado um pouco antes de fazer esses ataques, 
principalmente às minhas filhas, vejam bem ele afirma que o Prefeito empregou minhas 
filhas, porém elas fazem inscrição de processos seletivos há muito anos, na gestão do 
Batok elas já trabalhavam, desde o Dr. Francisco que elas começaram a trabalhar, não 
foi agora, foi bem antes, hoje em dia o processo seletivo que elas estavam trabalhando 
acabaram e nem por isso elas continuam trabalhando, se fosse cabide de emprego, como 
disse o vereador, elas estavam trabalhando, hoje elas estão trabalhando em outros 
lugares e continuo afirmando essas inverdades para denegrir a minha imagem e da 
minha família, no grupo de whatsapp para que ele pudesse se vingar ele divulgou parte 
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de uma fala minha, pesquisou o que interessava a ele diante de uma brincadeira, o grupo 
não é para brincadeira, mas tem momentos que a gente brinca para descontrair, e em 
uma brincadeira com o vereador Fabiano em que disse “vereadora Luzia e Claudia 
assinem comigo a redução”, eu disse “vereador você votou na vez passada para ter esse 
salário”, e falou “sim”, só que o Presidente na época queria seis e quinhentos, eu peguei 
e disse “seis e quinhentos eu assino”, em uma brincadeira, porque na verdade o salário 
do vereador é trinta por cento do salario do deputado, no caso seria sete mil e 
quinhentos e pouco, a gente brincou nessa fala, e o vereador por maldade com um 
coração tão maldoso, fez o print só daquelas falas, aonde interessou para poder publicar 
em jornal, eu fiz a publicação também sobre o salario de professor que está defasado, 
nós que estamos aposentado estamos com a perca de um salário, mas fazer o que, se não 
tem como acertar, não é por falta de pedir ao Prefeito, ao secretário que reveja essa 
situação da perca salarial, eu faço pedidos, converso com eles, mas estão vendo que não 
tem como, o Prefeito não consegue dar aumento aos funcionários devido ao limite que 
se encontra a folha de pagamento, se ele der essa perca salarial ele cai na Lei de 
responsabilidade fiscal, são coisas que a gente fica estarrecido com certas coisas que o 
vereador vem postando com indignação, vem querendo denegrir a nossa imagem, fiquei 
muito chateada vereador, porque isso é imperdoável no que o Senhor usou comigo, é 
imperdoável, você fala que eu fui ingrata, não fui ingrata vereador, foi uma brincadeira 
e o Senhor só levou para maldade, eu peço a Deus e eu oro para você, para que você 
tenha um coração bom, humano, humilde, que saiba perdoar, que saiba tratar as pessoas 
com amor e dignidade, porque isso é o que eu trago na minha vida, foi exemplos dos 
meus pais, meus avós, minha família, temos que tratar as pessoas com amor, carinho, 
respeito e ética, eu fiquei estarrecida mesmo e teve várias pessoas que ainda foram lá e 
curtiram e comentaram sem saber o que estava se passando, isso que o Senhor fez é 
crime, injuria, calunia e difamação. Eu como vereadora eu sempre ajudei os 
funcionários, sempre procurei pedir o reajuste, sempre tentei ajudar as pessoas que 
precisam de mim, mas eu nunca fui para rede social falar que eu doei isso, doei aquilo, 
eu nunca precisei disso, nunca precisei ir para a rede social denegrir imagem de colega 
para me exaltar, pra que isso, exaltado é só o Senhor, ele é digno de toda honra e toda 
glória, o que aconteceu nesse post de vereador foi uma conversa descontraída, tenho 
certeza que o vereador Fabiano viu que era brincadeira, que não foi por maldade, 
momento nenhum eu pensei em maldade nenhuma que graças a Deus, eu não tenho 
maldade no meu coração, o que me comprometia com que ele iria beneficiar é que ele 
usou lá do whatsapp e jogou na rede social, só o que ele iria fazer para ele se aparecer, 
se alguém se sentiu ofendido, se alguém se sentiu ofendido peço que me desculpe, pois 
não foi essa a intenção que eu coloquei no grupo e nem no jornal, quero pedir desculpas 
ao vereador Genaldo e a vereadora Claudia porque em momento nenhum eu falei em 
arquivar por informar que iria deixar o cargo de vereador, apesar de que ele falou 
mesmo com a gente que ele iria trabalhar como diretor de autarquia no governo, falou 
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várias vezes na sala dos vereadores, até mesmo o Dog já estava todo animado, isso eu 
tenho certeza do que estou falando. E mais quem tiver interesse em saber da verdade 
pode me procurar, pois tenho a conversa na íntegra e posso provar que o que aconteceu 
nessa conversa não tem fundamento e nem tampouco esse contexto. A verdade sempre 
surge e as máscaras caem. Eu gosto da verdade eu nunca fui uma pessoa de mentira, 
sempre fui uma mulher verdadeira, ministra da palavra na minha igreja, sempre 
professora, mãe, avó, não tenho nada a temer, e por isso peço desculpas aos nobres 
colegas que sentiram ofendidos, mas não foi a intenção. Muito obrigado e boa noite a 
todos./ VEREADOR WAGNER RIBEIRO MASIOLI – Vim totalmente preparado 
para uma situação, mas como essa situação não aconteceu e ficou para outra sessão, vou 
deixar para falar mais aprofundado sobre isso na próxima sessão. O primeiro 
movimento sobre redução de salário foi vinculada aos professores, e este segundo 
momento esta sendo vinculado aos funcionários, então me parece que estão sempre 
procurando uma classe para tentar colocar a Câmara contra em relativo a redução, 
esqueceram dos professores, porque que estes professores não estão neste projeto, já 
estão com os funcionários, então já mudou um pouquinho o contexto, mas o motivo é o 
mesmo, na próxima sessão irei fazer mais sobre isso. Em relação a Câmara eu fico 
muito triste porque nós perdemos uma sessão hoje praticamente três horas só discutindo 
a população que esta em casa só esta nos ouvindo discutir coisas internas, realmente se 
for para a gente vir para a Câmara só para discutir e não trazer nada de bom para o 
município realmente não precisa nem baixar salário, não precisa nem ter vereador na 
Câmara, eu acho que a população que esta em casa tem que ver o que o vereador esta 
trazendo de bom para o município, o que o vereador esta produzindo, o que ele faz de 
bom, o que ele corre atrás, projetos, recursos, analisa você que votou no seu candidato o 
perfil dele, o que ele trouxe até agora para o município, porque é muito fácil chegar aqui 
na Câmara, em rede social, qualquer um que seja só criticar, só bater, é fácil, você 
vereador só de criticas, bem melhor do que ser um vereador que vai trazer coisas para o 
município, analisa o perfil de cada vereador e vê o que ele esta fazendo, se merece o seu 
voto, vamos parar de ficar só olhando em redes sociais, vamos parar de “mi mi mi” , 
nós somos vereador do município todo, não somos só dos meus eleitores tenho que 
atender a todos, eu posso chegar aqui e falar na tribuna que eu tenho trabalho prestado, 
vê o que os vereadores estão trazendo, porque a sessão até agora só esta sendo de 
discussão, nada de proveitoso para o município, até agora a única coisa que eu ouvi 
falar aqui foi nome de rua, de estrada, parabenizo o Vereador Leneandro escolheu muito 
bem o nome do Senhor Juarez, pai do Tatu que é um cara excelente e dos outros filhos, 
e um quebra-mola, olha a produção de uma sessão, e os recursos o que esta chegando 
para o município, o que esta vindo, se continuar do jeito que esta infelizmente não 
precisa nem de vereador, para fazer discussão vamos fazer um programa de televisão, 
vamos para a rádio só para discutir. Quero dar os parabéns em nome do Uedson que é o 
nosso funcionário da Câmara, e a todos do peruca safada e a todos Unidos da rua de 
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cima que independentemente de prefeitura ou não com o apoio ou não irão dar show 
para a população que merece do nosso município, entenderam que há dificuldades, mas 
nem assim desanimaram e vão continuar colocando bloco na rua e fazendo a alegria, 
deixo aqui meus parabéns ao bloco unidos da rua de cima e o bloco do peruca safada. 
Quero parabenizar ao Prefeito, ao deputado que mandou recurso em relação as barracas 
que vai estar beneficiando diversos produtores que irá esta aquecendo o nosso mercado 
e através dessa barraca também eu estive participando da reunião com relação ao ticket 
feira que vai esta movimentando e parabenizo a atitude do Prefeito e agradecer também 
o recurso  que chegou no nosso município, conversas debaixo dos bastidores ainda não 
tenho certeza em relação ao aumento do ticket dos servidores também, tomara a Deus 
que realmente isso aconteça, porque realmente eles precisam desse aumento, estamos 
aqui no dia que o Prefeito puder esta dando este reajuste dos funcionários vai ser muito 
bem visto, mas já é uma iniciativa desse ticket feira. Quero parabenizar ao governo, 
andando por algumas comunidades igual Rancharia, Sertão, tenho visto algumas pontes 
novas na Gironda, acho que é pedido do vereador Elias, parabenizar também ao 
secretário Altemar que as poucas vezes que vão solicitando ele tem atendido e tem visto 
em vários lugares a máquina da prefeitura sempre trabalhando em prol da agricultura./ 
Aparte o Vereador Elias Lugão Britto – Por mais que se trabalha ainda falta muita 
coisa, principalmente as estradas para o homem do campo. Quero parabenizar ao 
secretário Altemar, pela escolha do Prefeito, que fez um grande acerto para a 
agricultura, o secretário Altemar tem sido uma pessoa muita dinâmica, e no mês de 
janeiro ele assumiu duas secretarias e tem demonstrado esse dinamismo, realmente a 
vinda dele veio só para somar, e muitas das vezes o povo do interior fica cobrando as 
estradas, precisa ser feitas, mas com o tempo de chuva ele tem feito bastante essas 
partes mais altas, e conforme Vossa Excelência disse que a sua pauta mudou, a minha 
também mudou, e com relação o que você falou sobre pontes no interior, só vou dizer 
assista a próxima sessão, acompanhe irá ser muito importante./ VEREADOR 
WAGNER RIBEIRO MASIOLI – Quero deixar claro aqui que o Altemar era 
secretário do Edson Fosse, pelo seu profissionalismo, ele era secretário de agricultura do 
Batok, o Sergio poderia não ter trago ele pelo fato dele ter sido “oposição”, e hoje ele 
contratou e esta fazendo um bom trabalho e digno do nosso parabéns aqui na Câmara./ 
Aparte o Vereador Leneandro Braga Goulart – Vossa Excelência na qualidade de 
Presidente desta Casa de Leis tem um assunto muito delicado que inclusive Vossa 
Excelência esteve presente que passasse para a sociedade por ter estado na reunião 
também a situação da FORT PLUS, as reivindicações que o proprietário fez e que se 
não cumprimos ele esta indo embora, Vossa Excelência poderia falar um pouco sobre as 
reivindicações dele./ VEREADOR WAGNER RIBEIRO MASIOLI – Sim vereador, 
eu estive participando, Vossa Excelência, vereadores Elias, Luzia, Mitter, ficou algumas 
pendencias de alguns acordos entre o Executivo e o Senhor Douglas, mas estive 
conversando com o Prefeito, e irá ser tomadas algumas medidas para não esta perdendo, 
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ele reivindicou quebra-mola, curso profissionalizante e um hidrante, não estou aqui 
defendendo o Executivo e esta Casa de Leis votou favorável e dentro de todas as 
limitações fizemos o máximo para tentar traze-lo para o município, eu penso que por 
parte do empresário porque o investimento sai do bolso dele e ele não quer tomar 
prejuízo, penso que o Prefeito tem que esta olhando com bons olhos essa questão de 
curso, não só por causa da fabrica FORT PLUS, mas também para esta gerando outros 
empregos, segundo o Douglas que é o empresário se não tiver mão de obra qualificada 
como ele vai fazer, Douglas conversando comigo vai ter que trazer pessoas, porque ele 
esta precisando de oito costureiras, só que não é uma costura simples, temos costureiras, 
mas são costuras industrial, com máquinas diferentes, ele falou comigo que vai ter que 
trazer uma van ou alugar um carro para poder trazer pessoas de lá para cá, tendo este 
curso de capacitação com certeza nós poderemos esta capacitando e contratando as 
pessoas daqui, tem diversos cursos, tem que ver a mão de obra, a demanda dessas novas 
empresas que irão vir, se não me engano ele falou que tem uma fabrica de defumados, 
infelizmente perdemos uma fabrica de pneus de moto por questão de dialogo, mas 
mesmo assim ele falou que tem duas empresas querendo vir para o município, dentro 
disso vereador é de extrema importância que o Executivo esta vendo esta questão de 
curso, conversando com o Douglas, deixei até em off porque eu queria conversar com 
os demais vereadores, colocar a Câmara toda a par com relação a isso, conversei com o 
rapaz que da cursos para diversas empresas, para ele poder vir e esta conversando com a 
nossa secretária a Marta para esta vendo essa questão desses cursos, para a gente não 
esta perdendo a empresa e também esta capacitando mais pessoas aqui para o nosso 
município, seria uma pena muito grande porque hoje mesmo não tendo muitos 
funcionários na casa de botina, mas acredito que uns dez a quinze funcionários daqui, 
quer dizer seria dez famílias que iriam ficar desempregadas, mas a tendência é que se 
aumente com curso para praticamente zerar isso e esta contratando setenta por cento do 
nosso município, eu mesmo sou autor de um projeto onde teria que contratar pelo 
menos setenta por cento de mão de obra daqui, infelizmente este projeto é 
inconstitucional, ele não pode ser feito, mas na questão do Douglas eu entendo o lado 
dele de não esta contratando as pessoas porque não tem mão de obra qualificada, mas 
isso é uma questão que nós vereadores podemos esta sentando com o Prefeito e esta 
tentando trazer esses cursos, porque não adianta nada trazer empresa para o município e 
não ter profissionais qualificados, temos que sentar, rever isso e tentar trazer esses 
cursos para o nosso município./ Aparte a Vereadora Luzia Elena Bastos Zucoloto – 
Quero compartilhar das suas falas a respeito do secretário Altemar, podemos ver que o 
Prefeito ele não tem compromisso partidário com ninguém, ele quer é produção, ele viu 
que o Altemar é uma pessoa que tem capacidade, parabenizo o Altemar pelo trabalho 
dele, pelo seu dinamismo, todas as vezes que tem uma máquina na estrada ele esta 
acompanhando, eu acho que é isso que ele tem que fazer, tem que acompanhar mesmo, 
Sergio Fonseca tem essa qualidade que eu admiro muito, ele não tem compromisso 

mailto:camara-jeronimomonteiro@hotmail.com
http://www.jeronimomonteiro.es.leg.br/


 

 

 
  

Câmara Municipal de Jerônimo Monteiro 
Estado do Espírito Santo 

 

Av. Lourival Lugon Moulin, 300 – Centro – Jerônimo Monteiro – ES – CEP: 29.550-000. 
Tel: (028)3558-1414 -  camara-jeronimomonteiro@hotmail.com 

www.jeronimomonteiro.es.leg.br  

partidário, eu acho que é isso que temos que ver no País, ver a produção da pessoa, 
aquele que quer trabalhar, que quer ver o município para frente, e com relação a fabrica 
do Douglas ele não tem como contratar as pessoas daqui porque não tem a especialidade 
que ele precisa, mas mesmo assim tem muita gente lá do nosso município trabalhando, 
tem mesmo que dar apoio, porque são muitas famílias que estão ali ganhando o seu pão 
de cada dia, e o que puder fazer para ajudar o Douglas, não quero interesse em colocar 
alguém meu lá para trabalhar, mas que ele produza para poder pagar os funcionários que 
precisam, não é só a minha família, meus amigos que precisam não, mas o município 
todo, tem muitas pessoas carentes precisando de emprego, o Prefeito tem o dever de 
apoiar, de ver o que ele pode fazer para ajudar essa firma, e para trazer mais firmas para 
o nosso município./ Contra aparte o Vereador Mitter Mayer Volpasso Borges – Vou 
começar com a frase do super ministro da justiça Juiz Sergio Moro “O povo merece 
conhecer os seus representantes”, ele disse isso quando ele divulgou a conversa da ex 
presidenta Dilma com o Presidente Lula, na mídia inclusive o supremo disse que foi 
ilegal, por parte disso, mas derrubada por entender que os agentes políticos podem ter 
seus votos e opiniões expostos, a não ser que seja decretada segredo de justiça do 
Estado. Com relação a fábrica de botina, na época eu mesmo me abstive, falei que a 
forma que estava sendo feito o contrato com tanto com a fabrica de botina, quanto com 
a Quero-Quero, a meu ver não seguia as legalidades, e hoje o empresário a primeira 
pauta que ele colocou foi justamente que hoje ele não tem condição de pagar as custas 
cartorárias, os custos da transferência do imóvel, na hora que for para avaliar a receita 
Estadual irá cobrar quatro por cento em cima do valor do imóvel, tem a escritura, as 
despesas, um terreno de um milhão, é quarenta mil, são três galpões, obra só de 
infraestrutura tem mais de quatrocentos mil, sem contar o valor do terreno, eu falei isso, 
na época eu fui crucificado, como se eu fosse contra a vir emprego para Jerônimo 
Monteiro, hoje o empresário fala que não tem condição de tirar quarenta ou cinquenta 
mil para pagar as custas cartorárias, podíamos muito bem ter cedido, conforme foi o 
Projeto da ARUJEM, que o Prefeito vetou e disse que era só ele que poderia colocar no 
Projeto para ele pagar as custas, ele vetou não incluiu para pagar as custas, e tenho 
certeza que a associação se tiver que pagar para transferir o terreno eles não irão ter 
condições, isso é a nossa realidade, lá atrás eu fui crucificado quando eu falei que estava 
errado que desse cessão por cem anos, duzentos anos ou quantos anos precisasse, mas 
que as empresar iriam ter esse problema, agora cadê a Quero-Quero, a fabrica de botina 
fez umas exigências que eu falei que se eu fosse o Prefeito do município e não tivesse 
atendido eu tinha que ter vergonha na cara, ele esta pedindo que a prefeitura faça uma 
parceria com o SENAI da vida para levar daqui pessoas e dar qualificação profissional 
para a nossa população, porque ele precisa de mão de obra qualificada e não tem, e a 
prefeitura que poderia esta gastando mais dois ou três mil reais por mês com diesel e 
esta levando pessoas para se qualificar em Cachoeiro, porque o curso é gratuito, quando 
se faz parceria com a prefeitura, não esta fazendo, a pessoa quando ela é costureira, ela 
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tem uma profissão, ela pode ser a micro empreendedora individual, pode fazer roupa 
por conta própria  na casa dela e é uma profissão, o município infelizmente quer trazer 
empresa para cá, mas parece que não quer empregar o povo, porque dá condições a 
população, estudar, se capacitar, profissionalizar que também é obrigação do município, 
eu pedi essa parte porque estou achando que é muito bonito chegar lá e falar “trouxe 
uma empresa para Jerônimo Monteiro” é muito bom, mas dar condição, capacitar a 
população ou ter políticas públicas mínimas para se fazer isso, que é o mínimo, essa 
gestão não teve esse  compromisso, e hoje o empresário esta falando em ir embora e 
falou lá na reunião mesmo “cansei de pedir o Prefeito”, por isso que estou pedindo aos 
vereadores, porque se não fosse assim não precisaria chegar a esse ponto, de chegar para 
vocês e falar em ir embora do município porque eu falo com o Prefeito e ele fala que vai 
resolver, mas só fica na promessa, trouxe o cara, deu o terreno, mas não deu as 
condições e os acordos que tinham sido feitos para essa empresa se instalar, acho que o 
Poder Legislativo tem que ter muita mais independência e cobrar cada vez mais do 
gestor que não esta se preocupando com a população./ VEREADOR WAGNER 
RIBEIRO MASIOLI – Antes de encerrar as minhas falas quero deixar aqui o meus 
sentimentos a família da Leir, da Iara, estudamos juntos durante muitos anos, peço que 
Deus conforte a família dela em meu nome e da Câmara de Jerônimo Monteiro, assim 
encerro as minhas falas dessa noite./ Com base no Regimento Interno desta Casa, vamos 
suspender a sessão por dez minutos para que as comissões possam estudar as matérias 
em pauta./ VICE-PRESIDENTE GENALDO RESENDCE RIBEIRO – Senhor 
Presidente queria pedir que desse continuidade a sessão que os poucos Projetos que irão 
ser votados já estão com Parecer, mas a Câmara é soberana./ VEREADOR MITTER 
MAYER VOLPASSO BORGES – Presidente com relação a questão de ordem do 
vice-Presidente eu peço para a gente colocar em analise o pedido de  requerimento 
verbal que foi solicitado por vários colegas para que convoque para uma sessão 
extraordinária o diretor da autarquia./ PREDIDENTE VEREADOR WAGNER 
RIBEIRO MASIOLI – Vou colocar em plenário e pelo nosso Regimento fala que ele 
tem até quinze dias para poder estar vindo aqui na Câmara, então ele tem quinze dias. 
Em votação aqueles que forem favoráveis que o Senhor Betita seja convocado para vir a 
esta Casa permanecem sentados e os contrários de pé, aprovado por unanimidade, irá 
ser feito a convocação, e ele tem quinze dias para vir aqui usar a tribuna desta Casa de 
Leis./ VEREADOR ELIAS LUGÃO BRITTO – Só lembrando que eu já tinha 
solicitado para fazer o convite para que na próxima sessão ele esteja aqui./ 
PRESIDENTE VEREADOR WAGNER RIBEIRO MASIOLI – Pelo nosso 
Regimento secretário não pode esta vindo em sessão ordinária, tem que ser convocado 
para uma sessão extraordinária./ Imediatamente passamos a ORDEM DO DIA: 
PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº 001/2019 – Aprovado por unanimidade. 
JUSTIFICATIVA: Vereador Leneandro Braga Goulart – Senhor presidente solicito 
por gentileza que a secretária leia a justificativa. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO 
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Nº 002/2019 – De acordo com o Artigo 181, do Regimento Interno, encaminho para a 
Procuradoria desta Casa. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº 003/2019 – De 
acordo com o Artigo 181, do Regimento Interno, encaminho para a Procuradoria desta 
Casa. PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº 004/2019 – De acordo com o Artigo 
181, do Regimento Interno, encaminho para a Procuradoria desta Casa. MOÇÃO DE 
APLAUSOS Nº 001/2019 – Aprovado por unanimidade. Nada mais a tratar às vinte 
horas e trinta e um minutos (20:31hs), declaro encerrada a sessão. E, para constar nos 
Registros dos Anais desta Casa de Leis, Eu Luzia Elena Bastos Zucoloto, 1ª Secretária, 
lavrei a presente Ata, que depois de lida, se achada conforme será assinada por mim, 
pelo Presidente e demais Vereadores. Sala das Sessões da Câmara Municipal de 
Jerônimo Monteiro, em 1º de março de 2019. 
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